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Аннотация
«Уважаемый читатель! Сейчас вы держите в руках вторую книгу о лечении рака.
После выхода первой книги прошло всего несколько месяцев. Первая книга помогла

сохранить жизнь тысячам онкобольных. Из Украины и России больные люди сообщают,
что при переходе на макробиотическое питание их злокачественные опухоли остановили
рост. Схемы лечения из первой книги позволили очистить кишечник, изгнать червей,
освободить желчные протоки. И главное – опухоли и метастазы стали исчезать сразу у сотен
больных! Впервые в истории медицины больные люди сотнями стали выздоравливать.
Небольшой интервал между книгами тем, кто начал лечение, даст возможность справиться
и с запущенными опухолями…»
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Евгений Лебедев
Давайте лечить все!

«Лекарство, которым побеждают рак, – очень легкое, и врачи
с ним «общаются» ежедневно, и оно пред их глазами: как –
по благодати Божией – и я его знаю. Бог, однако, не открывает его,
потому, что в последние времена из-за этой болезни наполнится рай…»
Старец Порфирий, Греция, г. Афон
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Предисловие

 
«В невольных страданиях сокрыта милость Божия,

привлекающая терпящего к покаянию и избавляющая его от муки
вечной».
Прп. Марк-подвижник

Уважаемый читатель! Сейчас вы держите в руках вторую книгу о лечении рака.
После выхода первой книги прошло всего несколько месяцев. Первая книга помогла

сохранить жизнь тысячам онкобольных. Из Украины и России больные люди сообщают,
что при переходе на макробиотическое питание их злокачественные опухоли остановили
рост. Схемы лечения из первой книги позволили очистить кишечник, изгнать червей, осво-
бодить желчные протоки. И главное – опухоли и метастазы стали исчезать сразу у сотен
больных! Впервые в истории медицины больные люди сотнями стали выздоравливать.
Небольшой интервал между книгами тем, кто начал лечение, даст возможность справиться
и с запущенными опухолями. В первой книге схемы для лечения опухолей размером не более
2 см. А с помощью этой книги смогут вылечиться и больные с опухолями Т3 с прорастаниями
и с метастазированием. В этой книге вы узнаете, как избавиться от последствий отравления
в онкоцентрах, с чего начинать и чем заканчивать лечение. Для этого вам надо в оглавлении
найти свою главу и внимательно прочитать, усвоить, после чего выполнить предписания.

За три года получено такое количество данных, что впору сразу перейти к работе
над материалами для третьей книги. В 2006 году удалось подавить рост костно-тканевых
сарком и добиться их прорыва (два случая), еще двое больных медленно выздоравливают.
Медленно выздоравливают двое с начальными лейкозами. Разные виды лимфогранулема-
тоза, неходжкинская лимфома лечатся не хуже других поражений. Удается справиться даже
с лимфомой после химиотерапии.

Один из настоящих лекарей – В. В. Тищенко – предвидел, что в недалеком будущем
появятся люди, которые смогут лечить рак, научившись быстро восстанавливать функции
печени. Теперь такие люди есть. Это – мы с вами. Уже несколько лет бывшие больные
после или во второй половине лечения проходят новые альтернативные виды диагностики
и обследований и изумляют врачей своей чистотой. Всего одна-две остаточных инфекции
(в основном в тех органах, которые очищаются в последнюю очередь). И все! Препятствием
для такого полного излечения является только греховная жизнь и травмы после онкоцен-
тров. Особенно злыми преградами на пути к выздоровлению являются блудные сожитель-
ства и воровство, секты и самочинные церкви, общение с гадалками и экстрасенсами.

В этой книге вы узнаете, что помешало вернуть здоровье некоторым из больных
и стало причиной их гибели.

Приступая к лечению, внимательно прочитайте все, что касается именно вас. И будет
очень полезно, если вам возьмутся помогать те, кто уже прошел подобное лечение. За этот
год очень много случаев, когда люди, знакомые с питанием, схемами и методикой лечения,
спасали своих знакомых от верной гибели.

Запомните на всю оставшуюся жизнь: болезни таблетками не лечатся.
Избавиться от болезней можно только покаянием, исповеданием грехов и причастием,

исправлением жизни, питанием и травами по воле Божьей.
Начиная лечение, забудьте свое положение в обществе, мнение окружающих, автори-

тет, успехи и держите перед глазами свою прежнюю злую жизнь и душу с ее страстями.
И, наконец, на мой взгляд, произошло самое важное событие. Удалось понять, как сле-

дует питаться онкологическому больному в разных фазах лечения. Какие изменения следует
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сделать в питании при начавшихся воспалительных процессах, что принимать при опухолях
лимфосистемы человека, чем возможно вылечить самые запущенные стадии рака. Появи-
лись, наконец, отработанные схемы лечения различных опухолей, позволяющие вылечить
больных полностью, а не просто продлевать им жизнь.

Самым важным моментом (именно самым важным, определяющим полное исцеление
человека от этой страшной болезни, впрочем, не только онкологической) является полное
подчинение, свободное, по личному выбору человека, подчинение Богу и Церкви. Не само-
чинной «церкви» в подвале или в зале кинотеатра, а именно Апостольской – Православной.
Невозможно вылечить от любой болезни, приобретенной грехами, блудника и вора, еретика
и бегающих к гадалкам с экстрасенсами, гомосексуалиста и лесбиянку. Нельзя вылечить
от тяжелой болезни ребенка, живущего с родителями, которые не оставили греховной жизни
и не обратились к Богу. Нас всех, черствых сердцем, ожесточившихся в смертных грехах
от юности, не знавших чистой жизни, в Церковь Божию, в тело Господа нашего Иисуса Хри-
ста, могут привести только страдания. И только скорби. По своей, по доброй воле мы чистой
и святой жизни не ищем и бежим ее, позабыв слова Завета, что к кающимся и исправляющим
свою жизнь Бог всегда милосерд, а смерть нераскаянного грешника всегда люта.

Имея обширное поле наблюдений людей и болезней, вижу всегда, что человеку нет
исцеления до того, пока он не осознает, что Церковь и есть жизнь. И каждый, хотя бы раз
в неделю входящий в храм и вопиющий к Богу о прощении своих страшных грехов, прося-
щий ума и помощи для исправления горького конца жизни, получает все.

Всегда получает все, как и обещал Господь Бог. Прощение грехов, рассуждение
и помощь вместе с жизнью. Не получают этого только лукавые, не ищущие спасения души,
хищники и приносящие соблазны. Не получают выздоровления даже добрые, семейные
люди, не пожелавшие просто по лени или недостатку веры начать жизнь по Богу, соблю-
дая уставы Святой Церкви. Не находит человек времени в заботах суетных для утренней
и вечерней молитвы и более не находит ему места на этой земле Господь Бог. У человеков
есть одна, только одна возможность прийти к Богу и Жизни вечной – это молитва. Всякий
человек должен знать еще одну истину. Жизнь у человека отнимается в самый спасительный
для его души возраст. Действия человеков и падших ангелов на сроки жизни, назначенные
Богом, не влияют. Влияет на сроки жизни только её исправление.

Есть удивительные случаи, когда больных не удается вылечить до того времени, пока
они не начнут соблюдать Апостольское правило и ходить в Храм Божий хотя бы раз в две
или три недели. И есть случаи, когда уже вылеченный больной уходит из жизни в тот момент,
когда может разрушиться его правая вера в Бога и Истину учения церкви.

В первой книге есть наставления архимандрита Георгия и наши наблюдения о том,
что в случае обращения одного из супругов к врагам Божиим, гадалкам и экстрасенсам, вто-
рой как имеющий общее в браке тело, погибает всегда. Знайте также, что погибает во время
лечения даже родитель, чьи безумные дети идут вопрошать бесов об их будущем.

Грехи таким родителям в Таинстве Церкви прощаются, а жизни не продляются, если
они не будут иметь целью исправление жизни своих детей. Те родители, чью душу Господь
забрал, цели такой для жизни дальнейшей не имели.

Вылечиться от рака и остаться среди живых можно только подражая своей жизнью свя-
тым из всех сил. Невозможно подражать, не зная о вере и Святых отцах ничего. Открывайте
Евангелие и святоотеческие предания и читайте. Ежедневно молитесь и читайте. Это и есть
тот хлеб жизни, который даст Спасение души, жизнь и поможет вам вернуть здоровье себе
и детям вашим.

Воры и блудники, знайте, что в аду блуда и воровства нет. Там только муки, плач и скре-
жет зубов.
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Евгений Лебедев

Декабрь 2006 г.
Донецкая обл., г. Мариуполь

Примечание. В родном городе автора книги Мариуполе, по данным генерального
директора Донецкого областного противоопухолевого центра Г. В. Бондаря у больных,
которые отдали себя в руки онкологов, летальность при раковых опухолях такова:
при раке рта, глотки – 54,6 %, раке пищевода – 58,3 %, раке ободочной кишки – 40,2 %,
раке прямой кишки – 42,1 %, раке гортани на личном опыте – 51,3 %, раке легких, тра-
хеи – 65,0 %. Эти данные опубликованы и лишний раз подтверждают, что современ-
ная онкология идет по неправильному пути, уводя больных с истинного пути исцеления
(прим. ред).
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«Наука» онкология

 
 

Ложь приводит к страданиям
 

Мы все люди читающие. Смотрим телевизор, выписываем газеты и журналы. За 30–
50 лет жизни любой украинец прочитал с десяток статей о лечении рака, причинах возник-
новения опухоли и о 100 % смертности заболевших. Именно поэтому диагноз «рак» лишает
самообладания и здравого смысла 99 % больных. Все, кто уже прошел эту школу, знают,
как развиваются события после установления диагноза. Уверенные врачи, не давая опом-
ниться, сразу все расставляют больному «как надо». Сейчас – операция, потом – облучение,
затем – два-три курса химиотерапии и все, вы здоровы. Поедете домой заниматься своими
делами. Только во время лечения почему-то не заживает шов после операции, а после облу-
чения начинается метастазирование. Курсы химиотерапии освобождают голову от волос
и лишают здоровья окончательно и бесповоротно. И только отправленный домой умирать
ослабевший больной догадывается, что врачи знали, знали с самого начала, что вылечить
его они не смогут. Догадывается, что лечение (не болезнь, а именно такое лечение!) убило
его. 90 % больных именно с этого момента начинают свое собственное лечение. Ненаучное.
Но почему-то именно такое дает улучшение. Иной раз недолгое. Единицы успевают снять
отравление и единицы из единиц доводят лечение до победы над болезнью.

Сейчас, читатель, вы узнаете, что такое «рак», из чего состоят опухоли, кто и как их
лечил, что делали с теми, кто умел лечить рак и как его надо лечить по-настоящему.
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Причины рака

 
Онкологи: «Рак – это наши собственные больные клетки. Иммунная система дает сбой,

и клетки начинают безудержно делиться до смерти нашего организма. Остановить это деле-
ние можно только облучив опухоль и удалив ее оперативным путем. Затем провести курс
химиотерапии для уничтожения раковых клеток».
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Это ложь

 
На самом деле любая опухоль содержит все инфекции – вирусные, одноклеточные,

«бактериальные», грибковые и личинки глистов в разных соотношениях. Основой любой
опухоли являются три эволюционно закрепленные за каждым человеком инфекции.

1) Диатомовая водоросль.
2) Одноклеточный жгутиковый микроорганизм, очень похожий на трихомонаду.
3) Несовершенный хищный гриб, питающийся «грязной плазмой» крови, эритроци-

тами и безудержно размножающийся при помощи и в симбиозе (с образованием ткани)
с другими бактериями, и использующий эритроциты человека как инкубатор. Способен
вести себя и как дрожжевой грибок, и как плесневидный. Использует эритроциты человека
для воспроизведения своего потомства, которое маскируется под наши клетки.

«Раковая опухоль – это конечный результат деятельности микроорганизмов в орга-
низме человека на протяжении многих лет».

Так звучат выводы исследований Е. В. Алексеевой.
Все остальные инфекции присоединяются к трем эволюционно присутствующим

от утробы матери в теле человека.
Итак, имеем три базовых составляющих:
1) водоросль;
2) одноклеточный паразит;
3) гриб несовершенный хищный; – эти три опасные инфекции образуют опухоли в раз-

ных процентных соотношениях.

Опухоли, даже одинаковые по размерам и расположению у двух разных больных, будут
сильно отличаться и по составу, и по срокам лечения. Поэтому не стоит удивляться, если вы
будете лечиться дольше, чем ваши знакомые.

«Поведение» опухолей во время лечения точно соответствует исследованиям
Е. В. Алексеевой.

Например, во время лечения опухолей ЖКТ на четвертом-пятом месяце лечения
из кишечника начинают выходить камни и пробки из черного кала с трупным или гнилост-
ным запахом, которые при попадании в воду окрашивают ее как кровь. Как будто в воде кусок
сырого мяса. Затем появляется трупный запах изо рта. Это, читатель, гибнет одноклеточный
паразит, который питается нашими эритроцитами (красными кровяными тельцами). После
этого наступает криз с высокой температурой, и из кишечника выходят красные или черные
камни-кусочки, но легкие и плавающие в воде. Судя по всему, это водоросль. После этого
еще месяц чувствуется боль в месте нахождения опухоли. Это, судя по всему, воспалитель-
ный процесс. Организм борется с другими остаточными инфекциями.

Во время лечения запущенного рака матки, с кровотечением была «сброшена» основ-
ная опухоль, представлявшая собой плотный узел с нитевидными лохмотьями. Затем стенки
матки воспалились, и начался сброс инфекции на губы влагалища. Два раза они отекали
и покрывались сыпью. Приглашенные на осмотр врачи, посовещавшись, пришли к заключе-
нию, что раковый процесс распространился и во влагалище. Затем (через две недели) у боль-
ной на лобке появилась очень болезненная опухоль с «дергающими» болями. Это – будущий
абсцесс (который в дальнейшем благополучно прорвал).

Во время лечения запущенного рака легкого больная три раза выплевывала куски опу-
холи, а затем начался сильнейший воспалительный процесс, с тяжелой одышкой и высокой
температурой до 39 ℃. Длился он около двух месяцев, и дело закончилось тем, что октябрь-



Е.  Лебедев.  «Давайте лечить все!»

13

ским вечером больная стала задыхаться, ее перевернули, укололи Сульфокамфокаин, и нача-
лось истечение гноя, которое длится два месяца.

Все наблюдения свидетельствуют о том, что даже отторжение основной опухоли (III–
IV стадии) не решает проблему онкозаболевания. За отторжением следует еще и воспаление
в тканях в месте опухоли.

В раковый процесс всегда вовлечен весь организм, и никакие локальные воздействия
(операция, облучение, химиотерапия) не остановят его. Они только лишат вас остатков здо-
ровья, отравят и ускорят вашу гибель в два-три раза.

Относительно приемлемым для больных является такое решение:
1. Раннее обнаружение опухоли.
2. Отсутствие разрастания.
3. Биопсия! И сразу вслед за ней операция по удалению опухоли (без облучения

и химиотерапии).
4. Дальнейшее лечение с использованием схем из первой и второй книги.

Сейчас таких больных много. Отсутствие основной опухоли очень сильно облегчает
лечение. Оставшиеся инфекции просто выбрасываются сыпью на кожу несколько раз. Неко-
торые из них прошли по два-четыре курса химиотерапии, но с помощью Божьей выжили
и долечиваются. Совсем иная картина, если восстановления по пункту 4 не проводить.

Онкологи при самом благоприятном прогнозе – раннем, когда первичную опухоль
обнаружили сразу и только провели оперативное лечение – отводят больному не более пяти
лет жизни. Если больной прожил 5 лет и 2 недели, то его записывают в графу успешно и пол-
ностью вылеченных. Однако мы с вами таких не встречали. Только за весну 2006 года ко мне
обратились пять женщин, которые сразу после диагностики ушли от «помощи» онкологов
и лечились сами. Керосином, чистотелом, болиголовом, сбором Потопальского и другими.
Вот их сроки:

1) 60 лет. Умерла через 4 года и 2 месяца. Жила без болей, смерть легкая.
2) 56 лет. 4 года. Жива. Лечится. Прогноз благоприятный, несмотря на то, что опухоль

разрослась.
3) 40 лет. 2 года. Опухоль прорвала на схеме № 3. Взяла больничный лист на 3 дня.

Долечивается.
4) 52 года. 3 года. Опухоль выпала из молочной железы. Огромная рана и метастазы

в печень и яичник. Первичное улучшение, рана закрывается. Затем разрушение опухоли
в яичнике, прорыв опухоли в подмышечном лимфоузле. Разуплотнилась опухоль в печени.
Не хватило сил бороться с воспалительными процессами.

5) 56 лет. 3 года. Опухоль сильно разрослась. Лечится 8 месяцев. Жива, сильные
боли. Опухоль уменьшилась в два раза. Лечится небрежно. Выполняет не все требования,
но строго соблюдает питание.

Теперь такие же примеры после онкоцентра:
1) 32 года. Крепкая, с хорошей кровеносной системой. Начала лечение в онкоцентре

в конце июля 2005 года (г. Киев). Умерла в начале апреля 2006 г. Сожжены легкие.
2) 40 лет. Лечение началось в январе 2006 года. В конце лета скончалась. Метастази-

рование в шею и позвоночник после облучения.
3) 54 года. Небольшая опухоль 2 см. 30 курсов облучения. Начала лечение летом

2005 года. Сейчас умирает от последствий тотального облучения.

Сроки! Обратите, читатель, внимание на сроки жизни первой и второй групп больных.
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Если бы пять женщин с опухолями молочной железы знали, что лечение следует про-
водить в воздержании и соблюдая посты, то они бы и сами справились со своими опухолями.

Кандидат медицинских наук О. И. Елисеева (автор книги о диагностике) верно писала,
что у соблюдающих пост людей сдвигается кислотно-щелочное равновесие в плазме крови
и тканях. При этом сразу меняется обмен веществ у микроорганизмов, а также их внешний
вид и характер деятельности.

Добавлю к словам О. И. Елисеевой свои выводы: рост опухоли останавливается
к концу первого месяца макробиотического питания, а к концу четвертого месяца начинает
разрушаться опухоль и метастазы (у нетравленных и неослабленных). Об этом больные
сообщают мне каждую неделю.
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Различия в опухолях и анализах крови

 
Исследования Е. В. Алексеевой позволили понять, почему так разнятся по характеру

анализы крови у онкобольных. Есть влияние других инфекций и личинок глистов в лим-
фосистеме (скажем, трихинеллы в клинических анализах крови дают при лечении высокое
значение лимфоцитов – 40 и т. п.), но в общем и целом анализы можно разбить примерно
на три основные группы:

1) Опухоли, скажем так, неожиданные, безболезненные, обнаруживаются внезапно,
большие растут быстро, встречаются очень редко. Анализы крови прекрасные. СОЭ низкое.
Лечатся даже травами (хотя очень тяжело и долго). Вывод: эти опухоли, скорее всего, состоят
из водоросли. В этом году три таких случая встретили и редакция, и я. Как правило, это –
опухоли желудка, щитовидной железы и легких (хотя и это не обязательно). Лечатся быстро
и надежно (в течение года) схемой с креолином – при условии очистки кишечника, соблю-
дения поста, проведения тюбажа.

2) Опухоли второго типа. Высокие лейкоциты, больше 7–8. Не очень высокое СОЭ
на протяжении всего лечения. Быстрорастущие. Очень опасные. Костные саркомы тоже
относятся к этому виду опухолей. При лечении дают сильные боли. Всегда дают обширные
метастазы, и столь же хорошо эти метастазы выходят на компрессы из водного раствора
медного купороса. Сами опухоли хорошо выводятся с воспалением на лепешки из муки,
меда и птичьего жира. Нарушений поста, да и вообще нарушений больному не прощают.
Лечиться следует только при условии обильного приёма настоя хвои сосны и овощных соков
(4–5 видов овощей) в количестве не менее 0,5 л в день. Это, читатель, опухоли с большим
процентным соотношением грибка хищного несовершенного вида.

3) Опухоли с высокими лимфоцитами в анализах, низкими лейкоцитами и высоким
СОЭ. Особенно при разрушении опухоли во время лечения. Частые герпетические высы-
пания, гриппозные чихания, псевдоангина. Сыпь по телу. Высокая температура. Трупный
запах изо рта. Даже без всяких химиотерапий – слабость, отсутствует аппетит. Лечатся
тяжело, но надежно, если нет нарушений. Нарушение поста сразу убирает боли и придает
больному силы, но не надолго. Смерть очень тяжелая, с водянками и т. д. Как правило,
в крови у таких больных и в опухолях большое процентное содержание одноклеточных
паразитов.

4) Опухоли всегда большие. Если не лечить, не болят до самой смерти. Во время лече-
ния боли до некоторого времени – либо утренние, либо дневные. Высокие показатели лей-
коцитов, СОЭ не выше 37, высокие эозинофилы. Как правило, состоят из личинок глистов
в большом процентном соотношении.

Лечатся неплохо, если нет осложняющих операций, облучений, химиотерапий. Часто
формируются возле операционных швов, где нарушен лимфоотток и кровообращение.

Лечатся болиголовом, бефунгином и схемой с сабельником и компрессами
с АСД-2Ф. Поскольку состоят из личинок разных видов глистов, часто приходится подби-
рать схему индивидуально.

И понятно, что подобное распределение анализов по группам очень условно.
Нет системности и статистики, и дополнительные инфекции смазывают картину. Но после
схемы № 3, как правило, можно разобраться, какого рода инфекции преобладают в организме
больного, тем более, что сейчас очень много людей, пораженных описторхами, шистосо-
мами, и это всегда утяжеляет лечение.

Эти строки, читатель, написаны не для больных, а для травников и фитотерапевтов.
В городе Черновцах и городе Киеве два врача, используя схемы лечения из первой книги,
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стали очень успешно лечить онкобольных. Киевская женщина-врач первой добилась разру-
шения своих, как она считала, «доброкачественных» опухолей. Они оказались очень опас-
ными, но медленно растущими. При разрушении дали обильный выброс вирусной и хлами-
дийной инфекций на верхнюю часть тела и голову. Думаю, со временем она напишет свои
строки о собственном лечении. Вы их сможете прочитать в скором будущем. Черновицкий
доктор тоже уже поставил на ноги несколько отправленных домой умирать людей.

Конечно, это первые предварительные очертания будущих точных знаний о лечении
опухолей.

Но уже сейчас есть надежные схемы для лечения карциномы молочной железы.
Вот вам пример. Звонок по телефону. Короткое знакомство. Аденокарцинома груди, раз-
мер примерно 10 см. Год лечилась у травника П-няя. Опухоль росла. Деньги кончились.
Взяла в редакции телефон и позвонила. Выполняла все по схемам. Во время приема гру-
шанки опухоль увеличилась, стала «дергать» и менять цвет. Покраснела, посинела, вскры-
лась и стала медленно сходить гноем. Нарушений нет и проблем у больной тоже нет. Кон-
сультации и лечение проводятся по телефону. Живет в селе в своем доме, еще и работает
на огороде. К онкологам вообще не хочет ходить. Она их боится. Должен отметить, что пра-
вильно делает.
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Как нам лечили рак и будут его лечить

 
В прошлом году в борьбу с раком включился Президент Украины. Бороться с раком он

начал самым простым и самым безнадежным способом. Путем выделения больших денеж-
ных средств. Сделал он это потому, что смертность от рака в Украине стала вопиющей. Хочу
сразу сказать, что смертность больных раком столь высока из-за травмирующих методов
лечения.

В газетной статье я выразил уверенность, что деньги выделенные на борьбу с раком
будут освоены старым проверенным способом, то есть будут построены новые онкоцентры
с еще более мощными лучевыми пушками и еще более объемными операционными. Так сде-
лали в России.

Как я был наивен. Как писал нам в своей книге бывший президент Кучма: «Украина –
не Россия».

30 мая в вечерних «Подробностях» было показано интервью с главным онкологом
Украины. То, что он сказал, поразило даже меня и видавших онкоцентры больных. Попро-
буйте догадаться, каким образом Минздрав будет осваивать эти деньги? Нет, бесплатного
лечения рака не появится и диагностическое оборудование для раннего обнаружения опу-
холи тоже не будет закуплено. Хотя, как писал в своей статье и заявлял в интервью директор
Киевского онкоцентра Г. Омельченко, это позволило бы поднять результативность лечения
до уровня европейских стран и сроки жизни больных увеличить до пяти лет.

И детским онкологам зарплату не повысят, хотя они взяток у родителей детей больных
раком не берут. Это я знаю от самих родителей. Хотя уж им стоило бы это сделать (поднять
зарплату). И даже кормить больных лучше не будут. Может, лекарства лучшие будут закуп-
лены или цены на них будут снижены? Да нет же!

Борьба с раком и высокой смертностью от него пойдет двумя «надежными путями».
Первый. В нашей стране будет открыт «Институт по изучению проблем рака».

Вот в это великое начинание и будет вложена большая часть средств, выделенных на борьбу
с раком.

То есть будет открыт замечательный пансионат для чиновников от онкологии с кра-
сивым берущим за душу названием. В нем будут отдыхать (то есть, извините, конечно же,
не отдыхать, а работать, исследовать проблемы рака) чиновники от онкологии, их друзья
и их дети. Понятно, что они же и получат средства, выделяемые на борьбу с раком. Взамен
этих денег, скорее всего, будут явлены видимые плоды работы этого института, что-нибудь
вроде изучения гена, ответственного за борьбу с раком или «влияние окружающей среды
и питания на формирование опухоли».

Для борьбы с высокой смертностью от рака онконачальство избрало еще более удиви-
тельный путь. Оно собралось увольнять врачей-онкологов, небрежно и халатно исполняю-
щих свои обязанности. Хотя специфика работы у онкологов такова, что за небрежное и халат-
ное исполнение своей работы их следует сразу отдавать под суд. Так как больные быстро
погибают. Но для чего это начальству понадобилось? Обычно медик медика всегда при-
кроет. Круговая порука. Прояснила вопрос последняя фраза: «категорически запретить зани-
маться лечением онкобольных нетрадиционной медицине». Так что халатность врачей-онко-
логов тут ни при чем. Просто надо прикрыть якобы наведением порядка очередные гонения
на тех, кто рак лечить пытается или умеет. Мы можем быть уверенны, что фирмы и фир-
мочки при онкоцентрах, продающие БАДы, эти гонения не затронут. Отбирать лицензии
будут у травников. Только тут чиновник просчитался. Это при советской власти руководи-
телям онкоцентров удавалось с помощью прокуратуры и проверок сажать за решетку, в пси-
хиатрическую больницу, доводить до инсультов, воровать чужие идеи и выдавать за свои.
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Особенно этим отличился в свое время президент АМН академик Б-н. Сейчас время
не то. И в редакции, и у меня собраны и записаны сотни писем тех, кого лечили в онко-
центрах. Люди открыто пишут, что к смерти привело безумное лечение, ложь, грабеж
и смертельные травмы. Истории, написанные и рассказанные больными, настолько жуткие,
что ясно понимаешь: сами онкологи давно знают, что травмирующие методы лечения, не что
иное как прямое убийство.

Но оказывается, в высокой смертности больных раком, их низкой выживаемости вино-
ваты не неприемлемые методы лечения, а халатность и небрежность отдельных врачей
и лечение нетрадиционными методами (травами то есть).

На русском языке это называется свалить с больной головы на здоровую.
Могу сообщить украинским онкологам, что в столь любимой нашим Президентом

Америке стали внедрять макробиотический подход в медицину, а макробиотические про-
дукты в общественную систему торговли продуктами. Который год работают магазины, про-
дающие именно макробиотическую пищу. Ни разу (подчеркиваю, ни разу!) никто из боль-
ных не рассказал мне, что ему в нашей стране какой-нибудь лечащий врач посоветовал бы
макробиотическое питание или пост. Хотя опыт последних лет доказал, что именно пост
и очищение, проводимые вкупе с макробиотическим питанием, позволяют восстановить
работу иммунной системы и добиться отторжения опухоли и прекращения воспалительного
процесса.

Рекомендации наших врачей по питанию всегда звучат одинаково. Это – бульон, пюре,
говядина и побольше соков. Покупайте и пейте соки. Бывали и совсем печальные истории.
За помощью обратились родные пожилой женщины с диагнозом цирроз печени, водянка
и т. п. У женщины поначалу был простой стрептококковый сепсис. Гемоглобин в больнице
ей поднимали старым «надежным» способом – переливанием чужой крови. Шесть перели-
ваний – и в результате больная приобрела два вида генерализованной инфекции. Цитомега-
ловирус поразил печень, желудок и поджелудочную, а токсоплазмоз – печень, сосуды мозга
и легкие. Все это, читатель, влили ей с чужой «стерильной» кровью. За два года работа двух
инфекций привела к циррозу печени и цианозу конечностей.

Три месяца лечения очистили кожу конечностей, сошла вода, тюбаж печени и ее лече-
ние позволили больной даже на даче работать.

Но не могла примириться больная с постным питанием. Два нарушения – борщ с мясом
в первый раз и яйца с курятиной во второй вызвали кровотечение из кишечника и слабость
на 7–8 дней.

Во время сдачи анализа крови внимательный врач пригласил ее в свой кабинет и,
как она мне гордо заявила по телефону, рассчитал ей все питание по компьютеру, после чего
выбрал метод и схему лечения. Обошлось ей это в 600 грн., которые она с радостью запла-
тила, так как в листе питания увидела телятину и сливочное масло. Питание, разработанное
врачом и компьютером, привело к появлению воды в легком через две недели и гибели через
полтора месяца. И все. Никто не виноват. Врач не знал, да и не задумывался. Болезнь, на его
взгляд, неизлечимая, а обратных процессов он никогда не видел. О том, что при поражении
вирусами нельзя есть мясо, ему и в голову не приходило.

Вернемся теперь в годы советской власти.
В 80–90 гг. в СССР появилось два человека, которые попытались разработать собствен-

ные методики оздоровления и питания. Это В. В. Караваев и Б. Болотов. Система и выводы
у обоих были достаточно оригинальные, и хотя понимания инфекционной причины болез-
ней у авторов не было, благодаря питанию и включению систем саморегуляции, люди выздо-
равливали. Несмотря на отсутствие какой-нибудь крамолы, на них были заведены уголовные
дела. Да, да, именно за занятия незаконным врачеванием. В. В. Караваеву не помогли даже
свидетели, выступившие в суде. Сначала люди называли болезни, от которых их избавила
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система Караваева (это – опухоли, туберкулез и т. д. и т. п.), а затем выступили представители
официальной медицины. Они заявили, что система питания Караваева вредная по существу
и находится в вопиющем противоречии с концепцией сбалансированного питания. Мы уже
с вами знаем, что такое научно сбалансированное питание. Это – бульон, пюре, белый хлеб.
Ну, и, конечно, телятина.

В общем, читатели, В. В. Караваев был признан шизофреником и отправлен на при-
нудительное лечение в психиатрическую больницу. Ровно через шесть лет на обследование
с таким же предварительным диагнозом был отправлен автор другой системы Б. Болотов.
Шизофрению ему прикрепить было проблемно, так как у Болотова была медаль «Изобре-
татель СССР» и звание «Изобретатель года». Поэтому ровно через год он был осужден
на 5 лет. И поскольку преступление было «тяжелым», то был он отправлен в колонию стро-
гого режима.

В нашем мире существуют две обособленные преступные группы
людей. У каждой – своя иерархия, отличная от общепринятой, своя
круговая порука (и даже в том случае, если преступление, совершенное
представителем этой группы, выходит за рамки общечеловеческой
морали), свой язык, посторонним непонятный, патологическое
пренебрежение чужой жизнью, хроническая привычка и возможность
лгать людям, которые к ним обращаются.

Это, читатель, – врачи и уголовники.
Есть у них еще одна общая черта. В споре или дискуссии и врачи, и злодеи стре-

мятся уничтожить оппонента физически. Их авторитеты – профессора, академики и воры
в законе – никогда не признают истины и упорно стоят на своем вопреки всякому здравому
смыслу и общечеловеческой логике. И для тех, кто осмеливается с ними спорить, сразу нахо-
дится и тут же приписывается какой-либо изъян или ярлык. У уголовников это якобы про-
винность в понятиях, у медиков – якобы психические отклонения. Причем они все научены
лепить на человека клеймо сразу и без обследований.

Автор статей о видах инфекций входящих в состав опухолей А. С. Крештоп расска-
зал читателям, чем закончилась одна из его попыток поспорить с медиками и заставить их
выполнять свои профессиональные обязанности. Ему сразу прилепили ярлык «острый пси-
хоз».

Читая его статью, я сам грустно заулыбался. В 2002 году мне довелось побывать на при-
еме у главного пульманолога моего города. Очень меня интересовало мнение опытного
врача по поводу одышки, поскольку у рядовых пульманологов интереса к своей одышке я
не увидел и гормональными ингаляторами пользоваться отказался. Встреча наша оказалась
короткой и очень насыщенной. До этой встречи он внимательно прочитал записи коллег,
где было черным по белому записано, что гормональные ингаляторы мне не помогают, и я
прошу выписать мне половину дозы лекарства (аналог растительного), которое принимал
самостоятельно, и оно мне помогло. Главный врач коллег не подвел. Вопрос мне был задан
один-единственный: «Будешь пользоваться ингаляторами?» Я ответил честно: «Нет, они мне
не помогают». Он записал мне диагноз и прописал лекарство. Карточку передал медсестре
для того, чтобы она заполнила бланки рецептов и поставила печать. Диагноз главного врача
гласил: – панический невроз, и выписано успокоительное в качестве лекарства. Я подивился
опыту и таланту главного врача, сумевшего без обследования, в пятиминутной беседе опре-
делить болезнь и поставить диагноз, который должен ставить невропатолог. Вернешься раз-
бираться, так он запишет в карточку: истерический невроз или психоз. Но вернемся к лече-
нию рака.
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Дальневосточный лекарь-травник Голюк пробыл под следствием пять лет, и его чудом
оправдали. Не нашлось человека, который бы сказал, что ему стало хуже от настоек Голюка.

Об изобретательнице вакцины от рака Троицкой писала Т. Я. Свищева. Ее довели
до инсульта, паралича и смерти. Довел не кто иной, как президент АМН академик Н. Н. Б-
н, которому Троицкая отказала в соавторстве.

До самой смерти академик Б-н официально не признавал и метод лечения А. Качу-
гина. Основой лекарства был йодистый кадмий в соединении с семикарбазидом. Лекарство
Качугина работало даже после облучения и курсов химиотерапии. Формула была украдена,
вернее, присвоена. А Качугина просто перестали пускать в здание института, в аудиториях
которого он читал лекции о своих разработках медикам. Они все внимательно выслушали,
записали и его перестали пропускать в институт.

Мне довелось читать стенограммы заседаний, где шла речь о выздоровлении онкоболь-
ных, которых лечили врачи-онкологи лекарством Качугина. Из Москвы академик прислал
подручного, который формулировал выводы о результативности лечения. Даже он не смог
«похоронить» лекарство А. Качугина.

Был еще А. В. Дорогов. Изобрел фракцию АСД. АСД-2 до сих пор лечатся люди.
О фракции АСД-1 рассказывают легенды. К сожалению, Дорогова нашли мертвым возле его
дачи.

Пытаются и пытались сажать даже невинных травников только за то, что осмелива-
ются болиголовом и аконитом лечить больных раком людей.

В 2004 году мне довелось посмотреть целую передачу о травнике из Краснодарского
края. К нему в поселок приехала злая милиция, ворвалась в дом. В доме у этого несчастного
стол, стулья, два дивана. На стенах рисунки растений и банки с настойками. Настойки боли-
голова и аконита выносили из дома с такой помпой, будто нашли ядерное оружие. Понятно,
что этого «страшного» преступника на все время следствия посадили в тюрьму.

В тюрьме оказался и травник Семилетов, лечивший людей болиголовом.
Тенденция наблюдается одна – тихо убирать тех, кто лечит рак несколько иными мето-

дами. Просто потому, что у людей и общества возникают вопросы о правомерности работы
тех, кто взялся лечить рак по профессиональной обязанности. Благодаря книге В. В. Тищенко
люди впервые стали лечиться самостоятельно.

Работал Тищенко спокойно потому, что его работа привлекала внимание министра
здравоохранения. В то время чуть было не дозрел нужный больным плод. Не хватило доб-
рой воли и желания у медиков. У В. В. Тищенко настойчивости хватало. Но объединения
усилий так и не произошло, и две ветви медицины опять разошлись. Медицина официаль-
ная игнорирует натуропатов и травников, впрочем, только тогда, когда лечить надо других.
Я подсчитал, что на сегодняшний день свои опухоли лечат 9 (прописью – девять) медра-
ботников. А за год, наверное, человек 15 (пятнадцать) обратились за помощью не только
со своими болезнями, но и с болезнями мужей, детей и т. д. В высоких медицинских кругах
уже лет десять как стали понимать, что основой лечения всех болезней (причем не только
онкологии) является питание. Я читал о проведенных в 70-80-е годы в итальянском Палермо
трех серийных исследованиях с участием сотен больных. Подбирались группы людей от 30
до 80 человек, имеющих одинаковый возраст, пол и диагноз (в основном хроника и острое
заболевание ЖКТ и печени), и из участников формировались три группы.

Первая: больным вместо лекарств назначали питание с обилием овощей и фруктов.
Вторая: больным к здоровому питанию назначались широко используемые терапев-

тами лекарства (таблетки и уколы).
Третья: питание не изменяли, и больные принимали те же самые лекарства.



Е.  Лебедев.  «Давайте лечить все!»

21

Теперь вопрос читателю: «Скажите, кто (или вернее, какая группа) давала наиболее
значимый процент выздоровления?» Если вы по профессии медик, то уверенно скажете,
что вторая. А если скажете, что вторая и третья, то вы, читатель, точно медик!

Увы, но врачи были разочарованы: из всех трех серий клинических испытаний больше
всего людей выздоровело в первой группе. Вывод был прост и очевиден – лечение таб-
летками мало того, что исцеления не дает, но еще и мешает лечению и проведению
исследований.

После 80-х годов данные о подобных исследованиях не попадаются. Да в них (в иссле-
дованиях) и нужды более нет, ведь и так все ясно.

В своих статьях я писал о том, что в штате Калифорния стали выдавать лицензии нату-
ропатам. Очень много врачей-натуропатов в Австралии. В Швейцарии уже добрую сотню
лет работают лечебницы в горах. В них питанием и процедурами лечат туберкулез. И ника-
ких таблеток. Во всем мире складывается обстановка, которую можно охарактеризовать так:
таблетки и уколы – для бедных и глупых. Для умных и богатых – питание и здоровый
климат, травы и процедуры.

Читатель, прошу не ошибаться: бедные и глупые, а также умные и богатые – это почти
всегда разные люди. Бедные – это бедные, а глупые – это глупые, хоть и богатые.

Самые умные люди, жившие и живущие на этой земле, не затрудняли себя стяжанием
богатств. И богатые – это часто очень нездоровые люди.

Один из первых Рокфеллеров стал образом того, что здоровье за деньги не купишь.
Всю жизнь он был обременен тяжелой болезнью желудка. Врачей привозили со всех концов
земного шара. Без результата!

А в Ветхом Завете есть еще более важные слова: «Жизнь человека не зависит от коли-
чества его имущества».

То, что жизнь человека от количества его имущества не зависит, это я вижу воочию еже-
дневно и еженедельно. В случае онкологического заболевания зависит она только от пока-
яния человека, понимания своей греховности и стремления изменить свою жизнь
и далее остаток жизни прожить в Законе Божьем, послушании и добрых делах.

Проще всего и успешнее всего лечатся простые, добрые и послушные люди.
А поскольку сейчас таких очень мало, то быстрых и простых лечений соответственно
не бывает.

Хуже всего, если человек всю жизнь прожил непокаянным, доверяя только себе, на все
имеет свое неверное мнение и себе на уме.

Для таковых лечение превращается в изощренную муку, которую они сами себе изоб-
ретают, не желая каяться и в простоте молиться. Невозможно своим умом, без вниматель-
ного руководства или описания состояний и примерного врачевания лечить и вылечить
рак самостоятельно. Человеку непонимающему, что все болезни выходят только кризом,
кашлем, сыпью, жидким стулом, рвотой, болями, ознобами, высокой температурой (иной раз
под сорок градусов), мокротой – невозможно пройти весь путь лечения до выздоровления
без терпения и помощи, которую даёт только Господь Бог. Только тем, кто, начав лечение,
берет на себя труд читать утреннее и вечернее молитвенное правило, кто кается в грехах,
исповедует их и причащается, держит пост, который мы назвали макробиотическим пита-
нием – помогают Господь и Матерь Божья. А когда больной по омрачению и порабощен-
ному грехами и страстями сердцу не хочет молиться, возле него всегда происходят события,
которые сорвут лечение. И он либо гибнет от своих скверных привычек (во время лечения
понятно: нельзя выпивать, курить и нарушать пост), либо целый ряд событий, личных про-
махов и ошибок приведут его к катастрофе. А поскольку все это лучше усваивается из при-
меров, то вы, читатель, будете иметь их в предостаточном количестве. Вот они!
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В конце 2005 и начале 2006 г. с раком легкого и метастазированием обратились ко мне
три человека. Все – мужчины. Все – курильщики, хотя разного возраста – 60, 52 и 34 года.
У первого (60 лет) большая опухоль в нижнем сегменте легкого, на мой взгляд, самая опас-
ная. У 52-х и 34-летнего – двухсантиметровые опухоли с небольшими метастазами.

Пример № 1. 60-летний больной еще до приезда бросил курить, исповедался, прича-
стился и взял благословение на лечение в монастыре. У него, кроме опухоли, еще две кисты
в печени и желчном пузыре, а также многолетнее профессиональное хроническое отрав-
ление.

До некоторых пор, по причине многолетнего курения, лечение шло очень тяжело. Сла-
бость, отсутствие аппетита, сел голос, СОЭ 50–70 (все это в последние месяцы).

Но, читатель, внимание! Этот больной ни единого раза не нарушил моих требова-
ний по лечению и питанию. У него разрушилась аденома (выбрасывало сыпью на крайнюю
плоть), обсыпало рот, язык и губы, это разрушилась маленькая опухоль, которую медики
вообще не обнаружили. И всю весну шел очень тяжелый трупный запах изо рта (это, чита-
тель, хорошо, это простейшие гибли). Сейчас ему чуть лучше, он гуляет, и если Богу будет
угодно, к зиме будет здоров.

Теперь – пример № 2. 52-летний больной – очень крепкий женатый мужчина. Опухоль
и метастазы появились после курса антибиотиков (лечили флегмону). Ко мне приехал бод-
рый, даже не сам, а с женой, в твердой уверенности, что я ему дам травки, пару пузырьков,
и он (после того, как покурит после обеда) будет лечить свою нестрашную болезнь моей
травкой. Вместо этого я начал его ругать, дал целую сумку лекарств, десять раз предупре-
дил его, что с курением надо кончать, иначе курение и болезнь покончат с ним сами. Преду-
предил, что ему категорически нельзя жить с женой, принимать антибиотики и глюкозу.

Когда они уезжали, то было видно, что оба обиделись.
Но лечение все же началось. Я ругался, больной курил и прятался от жены, пока вне-

запно не начались ухудшения и боли. И у него не парализовало руку. За больного молился
батюшка, ну, а сам больной все курил и курил. От испуга и боли он лег в больницу, где его
попытались то ли добить по неведению, то ли лечить по привычке двумя капельницами
с антибиотиками и одной с глюкозой. Обратите внимание, читатель: то, что этот боль-
ной сам себе выбрал, то и получил.

На мой взгляд, от быстрой смерти его спасли молитвы священника. Он слег, всю грудь
обсыпало шишками черно-красного цвета, шея и рука распухли. Жена и дочь от него
не отходят (думаю, а женщинам-то его за что такое?). Прогноза не могу пока даже вслух
произнести. Лечиться ему теперь еще года полтора, если, конечно, вытянет1.

Ну, а сейчас самый тяжелый больной, хотя и самый молодой – 34-летний.
Пример № 3. Приехал с женой, дома остались двое детей. Долго мы с ним беседо-

вали (очень веселый парень). Онкологи его лечить отказались. Получил сумку и сообщил,
что сейчас перед поездом сядет на берегу Азовского моря, выпьет последние 100 мл коньяка,
закусит салом и выкурит последнюю сигарету. Только допивал он эти нескончаемые сто
грамм еще две недели уже на берегу речки в Киевской области, т. е. у себя дома. А затем
курить принялся. Далее у него началась депрессия (как он заявил – от того, что я его пре-
дупредил, что от курения к июлю он погибнет). Он так переживал из-за моего предупре-
ждения, что начал есть яйца и сало. Мать проливала слезы и днем, и ночью, а больной
куражился. И если быть совсем точным, то это бес над больным издевался. Молиться он
не хотел, а избавиться от такого воздействия можно только постом и молитвой без нару-

1 Сейчас прошло время, и я накануне выхода книги сообщаю, что этот больной погиб. Были четыре недели тяжелой
одышки, а еще слабость и отеки, отеки, отеки. Опухоли пошли по лимфосистеме.
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шений. Далее его повезли на отчитку в храм. На эту службу он опоздал и вышел из храма
за 40 минут до конца службы. Не нравится бесу отчитка. За само устремление к храму
и за желание избавиться от болезни и скверных воздействий без призывания в защиту
Господа нашего, больной был на следующий день наказан. К нему во двор ворвался пьяный
сосед-уголовник и избил его до синяков и, наверное, до сотрясения мозга. Через день больной
потерял сознание, правда, тут же пришел в себя. Но молиться он не хотел, опять закурил
и продолжал есть что попало. Все ясно, все понятно, а сделать ничего нельзя. Видя такую
безнадежную непокаянность больного, я отступил. Но не таков оказался священник, посе-
щавший больного. До самой смерти он исповедовал и причащал парня. Перед уходом из этой
жизни больной принес покаяние, и батюшка передал душу его Христу нашему в руки.

Скольким из нас нужно плакать и каяться, чтобы остаться в живых и остатком жизни
хотя бы немного оправдать свои грехи и беззакония?

Какое имущество или банковские счета сделают это за больного? Это все отягчающие
вину (простите, болезнь) обстоятельства. Каждому крещенному больному в начале лечения
надо идти в лечебницу – храм Божий, где покаянием и исповедью изгладить свои грехи.
Люди нашего века уже не знают, что, входя в православную церковь, они попадают в земную
часть Царства Небесного. Больному нет на первых порах дела до людей в Церкви. В наше
время там все со своими скорбями и болезнями. Ему обязательно нужно принести свои грехи
и сложить их перед Господом Богом. Священник, после исповеди перед Богом, прочитав
разрешительную молитву, освобождает человека от грехов. Мирянину, простому человеку,
читать молитвы священников нельзя, за это он будет нести наказание и будет отдан бесам
во власть.

В секте, в самочинной церкви у свидетелей Иеговы, у адвентистов, харизматов, криш-
наитов вас от грехов освободить не может никто. Все пастыри – миряне, и если кто-то
из них дерзнет прочитать разрешительную молитву на отпущение грехов, то будет всю
жизнь мучаться. Читатель, за каждую душу человека в духовном мире идет война у Ангелов
и падших ангелов, и если вам на собраниях кто-то обещал, что ваши грехи вам отпущены,
то знайте, что этот человек вам лжет. Без разрешительной молитвы священника падшие
ангелы грехи вам предъявят от начала жизни, и душа ваша по смерти будет надлежать им.

Война за души людей шла всю историю человечества. Но сейчас в последнее время
мы ее можем наблюдать повседневно. Те из нас, кто смотрят телевизор, могут обратить вни-
мание, что на молодежных и музыкальных каналах очень много фильмов ужасов, рекламы
с сатанинской символикой, и все заставки с летающими тарелками. Людей (и в первую оче-
редь молодежь) приучают к виду бесов, демонов и адских мучений. По телевизору уже
не просто с утра до вечера показывают грехи, а смакуют самые изощренные. Особенно
этим отличается российский канал НТВ. Именно в его передачах часто с предварительными
анонсами показывают сюжеты с кровосмешением. Детей от этих браков и самих родите-
лей демонстрируют как вполне приемлемое для общества и морали дело. В сюжетах НТВ
можно увидеть как старик делит с девицей постель, как зять с тещей живут и воспитывают
детей, выгнав из дома законную дочь и жену. Человечество не просто растлевается, оно при-
водится к одичанию, к временам до появления еврейского народа. Именно в то время люди
были спутаны сетями поклонения падшим ангелам. Ветхий Завет и еврейский народ были
созданы Богом, чтобы хранить веру и вывести людей из-под власти сатаны и демонов. Мало
кто из нас знает, что Ветхий Завет – это условия жизни человека на земле с обещанием при-
слать того, кто спасет каждого человека, исполняющего Закон Божий.

Сам Ветхий Завет – это 613 запретов и повелений человекам. В нем можно найти
и запреты на татуировки, насечки на кожу, проколы кожи и именно подчеркивается, что каж-
дый символ, принятый человеком, несет всю полноту символизируемого (его содержание).
То есть ваш или соседский ребенок, сделав на кожу татуировку в виде змея или дракона,
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отдает в виде залога и обещания древнему змию сатане свое тело и душу. Кто из нас при-
дает настоящее значение этому «невинному» поступку ребенка? Летом, в жару на улицах
городов, можно увидеть, что молодежь дичает. Подростки синие от татуировок, как дикари.
С кольцами, бусами, камнями в носу, губах, языках, пупках.

Но оставим в покое тех, кто Бога не знает, и посмотрим на нас, в православии креще-
ных.

Большая часть больных, впервые пришедших в церковь, с трудом выдерживает службу:
люди млеют, у них отнимаются руки и ноги. Из-за этого стоять больным очень тяжело, мно-
гие из них потеют, покрываются испариной, иной раз у многих кружится голова. Но выхо-
дить из храма им нельзя. Это уходит и болезнь, и грехи, и дрянь, которую на них «наделали»
с умыслом или без. Больным необходимо обязательно, не выходя из храма, выстоять две-три
службы (первые посещения). Когда двери алтаря открыты, сидеть (и тем более выходить)
никому нельзя. Когда во время богослужения открываются Царские Врата, то алтарь и весь
храм становятся раем. Видимо, потому, что сейчас в храмах много ослабленных, больных
и пожилых, то у стен стали ставить скамьи и стулья. Не возбраняется сиденье и с собой
взять, если вы действительно слабы.

Начинать лечить злокачественную опухоль с неотпущенными священником гре-
хами нельзя. Если опухоль небольшая и незапущенная и особых тяжелых смертных грехов
нет или человек все-таки помогал больным и нищим по доброму сердцу, вылечиться у него,
может, и получится, но только настрадается он без покаяния и помощи Божьей так, что не раз
эти строки вспомнит.

Если всю жизнь больной заботился только о себе и своей семье и грехов у него на пяте-
рых хватит, то спастись он сможет, только если будет плакать и каяться все время лечения.
У нынешних людей есть скверная привычка хвататься за обезболивающие лекарства. Так вот
они приведут вас к смерти. Всего несколько людей смогли, и то постоянно консультируясь
со мной, выжить при приеме обезболивающих.

Сектантов я лечить не берусь, но вот по уговорам опять двоих взял. Все надеюсь,
что сумею их вразумить. Всегда их предупреждаю по 10 раз, что вылечить их без покаяния
и исповеди невозможно. Всего один раз женщина-баптистка смогла вылечить свою неопас-
ную опухоль. Два года она делала, что попало, ко мне она обращалась только, когда хуже
становилось, да и сейчас еще нельзя сказать, что она полностью здорова.

Чтобы всем, кто читает эти строки, все изложенное стало более понятным, сообщу
еще и такие факты. Если человек не исполнял Закон Божий, не молился, не крещен был
родителями, греховной жизнью заработал себе болезнь, но сразу пришел в разум, пока-
ялся, крестился и исповедал перед Богом грехи. Причастился и взял благословение
на лечение у священника или в монастыре. Читает утреннее и вечернее правило, ака-
фист или молитву Всецарице Матери Божьей перед сном. От сотворения новых гре-
хов удерживается, то лечение его проходит спокойно, кризы или прорывы опухолей,
как правило, происходят в выходные (многие больные ведь еще и работают!), силы
быстро восстанавливаются, осложнений не бывает, и самое главное, я всегда пони-
маю все, что с таким больным происходит. Могу его предупредить, что будет на снимках
и в анализах и когда ожидать криз.

Хотите пример? Вот самый свежий!
Криз у больной начался вчера вечером. Ровно на 33-й день от начала лечения. Опухоль

прямой кишки. От облучения отказалась (облучить бы прямую кишку того, кто это в каче-
стве лечения делать предлагает!). Собралась, приехала с матерью. Получила план лече-
ния, приехала домой и сразу приступила к действиям. Как Господь учил и Церковь, так все
и стала делать. С первого дня читала правило и утреннее, и вечернее, и молитву Матери
Божьей. Ходила на работу. Выполняла домашние обязанности. Несмотря на то, что жен-
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щина субтильная и тоненькая, ее кровеносная система оставляла желать лучшего, все про-
цессы происходили «бурно» и четко. Тюбаж прошел как нельзя лучше. Сразу вышла на кожу
какая-то инфекция. Аппетита не теряла. И к началу второго месяца мы с ней обговорили
возможность оставить работу, так как появились признаки приближения криза. Сильнее
стала слабость, опухоль стала дергать, и появились признаки воспалительного процесса.
1 июня во второй половине дня начался криз. Сильная боль, спутанное сознание, потеря
самообладания. Хотя должен признать, что это единственная женщина, которая не запа-
никовала и от обезболивающего удержалась сама. В этот день ей сделали первый укол Иму-
нофана. Он и предназначен для таких случаев. Боль была очень сильная и длилась около часа.
Потом попросили помощи у Матери Божьей и святого Пантелеймона и боль притихла.
Как мы с больной и думали, все эти симптомы к двум часам ночи, после еще одного усиления
утихли. Сегодня весь день отходит слизь. Голодать не стали. Потери сознания не было.
Еще месяц будут остаточные боли и воспалительный процесс, а затем, Слава Богу, будем
здоровы.

Как видите, все несложно, если человек спокоен и прост, если не создает себе проблем,
если вернулся в разум и Закон Божий.

Сейчас по прошествии времени, чтобы не пострадала Истина, должен сообщить,
что все оказалось совсем не так просто, как хотелось. Приехав ко мне, больная привезла
диагностику онкологов из Киевского онкоцентра (наверное, ее делали те, которых за халат-
ность будут изгонять с места службы). Диагноз гласил: Сr прямой кишки с прорастанием
в ткани. Размер опухоли 4 см. Так вот, эта диагностика годилась только для наивной боль-
ной перед облучением, которое ей предложили в качестве лечения. Всего опухолей оказа-
лось пять, три из них больше выявленной и находились две возле копчика, одна в ягодичной
мышце и одна в стенке влагалища. Все они выходили гноем после прорыва абсцессов. Сей-
час женщина очень сильно ослабела. Ее перевели на кисломолочное питание и трехразовый
прием АСД-2Ф.

Но простых лечений за последние годы, как я уже говорил, было немного. Люди сами
запутываются в грехах так, что разорвать эти сети они уже не в состоянии. Больная со зло-
качественной опухолью, быстро растущей, не желает с любовником расставаться (уже ухуд-
шение). А секты, ну как с ними рвать? Все такие милые люди, и помогали больным, и вместе
пели песни, и молитвы тоже Богу читали, как и православные христиане читают. Ну не все ли
равно? Нет, не все равно. Но осознать это сразу они не могут. Без знания истории христиан-
ства, Церкви и православной веры не получается.

Ныне Украина вымирает. Эпидемий, болезней столько, и таких, каких ни в одной
стране нет. Украинцы не просто больны, у всех буквально десятки (подчеркиваю – десятки)
инфекций. Представьте, что люди даже не осознают тяжести своего поражения. Медики
лечением вообще перестали заниматься. Они продают таблетки и уколы, проводят только
обследования и исследования. Приехал ко мне больной из города Шахтерска, сам, понятное
дело, шахтер. Жили они с братом старшим у мамы, неожиданно появилась субфебрильная
температура, и через 6 месяцев брат совсем ослабел и умер. Причину не установили. Второй
тоже начал терять вес и стал спасать свою жизнь как мог. Центры, анализы, УЗИ, рентгены.
Все – чисто. Только цитомегаловирус и хламидиоз обнаружили. Обнаружить обнаружили,
и что? Да ничего! Две неизлечимых инфекции. Сподобился он попасть, в стремлении спа-
сти свою жизнь, в институт иммунологии. Хорошо обследовали, все подтвердили, да, есть
и ЦМВ, и хламидиоз, и трихомоноз, и что? А ничего! «Мы это не лечим». А затем сообщили:
«Зато мы установили причину твоего заболевания. Это, скорее всего, гемотрансфузия (пере-
ливание крови)».

Вдумайтесь, в сколь высоком медицинском учреждении побывал больной. Профиль
института точно по его болезням. И что? Да… А теперь вспомните будущий «Институт
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по изучению проблем рака». Вот точно так и этот институт будет лечить больных украинцев,
как и институт иммунологии.

Этому больному повезло, он купил номер газеты с моей статьёй и приехал ко мне.
Долго он не мог поверить, что сможет работать в шахте без употребления мяса, яиц и молоч-
ных продуктов. Ничего, я его убедил. Анализы восстановились на третьем месяце. Тогда же
и температура в норму пришла. Итого – четыре месяца лечения.

Так у него было три обнаруженных инфекции, а у 90 % украинцев их по 10–20.
Раз в 2–3 месяца попадаются люди с 1–2 инфекциями, но в остром состоянии. Недавно

лечилась 50-летняя женщина с лямблиозом и последствиями вирусного гепатита. Я на нее
как на ангела смотрел. Дожила в чистоте до 50 лет. Кроме бытовых – никаких инфекций.
Православная, кстати, и посты соблюдает.

Так вот, если мы будем выбирать себе таких царей, смотреть, как они вражду, смуту
и раскол сеют, то будем мы жить в еще более страшных болезнях и нищете. О самых страш-
ных мы еще, кстати, и не говорили.

Туберкулезных больных сейчас в Украине хватит на такую страну, как Индия. В коли-
чественном соотношении. ВИЧ и СПИД в Украине, похоже, вообще болезнью не считают.
А что, собственно, считают и лечат? Лечение туберкулеза и СПИДа в Украине проводится
с таким же успехом и воодушевлением, как и лечение рака. То есть вроде бы все есть: и город-
ские больницы, и областные, но в результате лечения больной ничего радостней инвалидно-
сти и смерти не получает. В последнее время в Украину стали посылать помощь из гумани-
тарных программ. Помощь эта очень своеобразная и такая же подлая, как и раздача шприцев
наркоманам и презервативов молодежи. Препараты от туберкулёза в произвольных дозах
запрессованы вместе в одну красивую капсулу. Хотя исследования показали, что таким обра-
зом их принимать нельзя. Они исключительно токсичны, и обязательно должен быть пере-
рыв в их приеме. Более того, они ну никак не могут назначаться и выдаваться всем подряд,
и даже большинству они не подходят. Более того, лечение в таком виде приводит к тому,
что деградируют вслед за больными и фтизиатры. Зачем разбираться, если лекарства в одних
дозах вводятся всем? В общем, очередная программа Сороса.

Имея опыт в лечении туберкулеза у людей, наблюдая не один раз жизнь туберкулез-
ного больного, хочу отметить, что туберкулезная палочка чрезвычайно токсична, и особенно
угнетается печень. Постоянная интоксикация и одышка исподволь лишают больного силы
воли и желания жить в частности. Больной испытывает равнодушие и к себе, и к болезни,
и к окружающим его людям. Подобные программы лечения и помощи лучше было бы заме-
нить фруктами и овощами. Но, похоже, больных туберкулезом, как и онкобольных, никто
не желает задерживать на этом свете.

Так что давайте, люди добрые, с помощью Божьей уничтожать скверну и в сердце
своем, и в теле. Слушаясь Бога и Церковь, мы сможем очистить от грехов душу, от страстей –
сердце, от болезней – тело.

Давно, еще лет тридцать назад, мне попались интересные наблюдения врачей. Оказы-
вается, больные сифилисом в последних стадиях выздоравливали, если кто-нибудь из них
заражался малярией. Еженедельные приступы с высокой температурой позволяли очи-
ститься и от спирохеты. Точно в таком же русле идет лечение онкобольных с метастазирова-
нием. Как только иммунитет восстановлен, температура поднимается до 38–40° и это может
длиться месяцами. Мне самому довелось прожить с ней месяцев 12–14. Интересно то, что я
сам и многие больные, которые начали лечение с интоксикации и истощения при постоянно
высокой температуре (дневной и вечерней), постепенно набирали вес.

Лечение питанием и очищением, травами и покаянием ни в чем не похоже на попытки
лечить лекарствами химического синтеза.
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Ортодоксальная медицина, вернее, методы в ней применяемые, воздействуя на один
орган, неизбежно угнетают другие. Попытки лечить рак ядами ничуть не лучше. Сама опу-
холь (вернее, ее инфекции) до восстановления собственного иммунитета ядов практически
не боится. На первых порах яды не оказывают заметного воздействия на опухоль и её рост
(кроме сулемы и креолина). Преждевременное разрушение опухоли без должной подготовки
и восстановления иммунитета принесет больше неприятностей и проблем. Если больной
отравлен, а опухоль размером более 5 см, то разрушать ее вообще не стоит, пока больной
не восстановится. Сигнал восстановления – появление воспалительного процесса вокруг
опухоли и боли в ней. Появление высокой температуры, которую сбивать нельзя. Медицин-
ское помутнение в головах у людей длится около 120 лет. Медики они и есть медики. Воз-
можность заниматься лечением людей своими ортодоксальными методами, что, заметим,
приносит миллиардные прибыли, они будут отстаивать ценой жизни. Почти всегда – вашей
жизни. Еще недавно я был наивен до того, что считал: «Верхушка медицинского Олимпа
просто не занимается итоговой статистикой, не знает плачевных итогов собственной дея-
тельности».

Теперь мне известно, что буквально все данные у них есть. Знают и о массовом пара-
зитарном поражении населения Земли, и о полной передаче инфекций за время полового
акта, о заражении людей в стоматологических клиниках, а также при травмах, операциях,
абортах и переливаниях крови.

Только схемы приема лекарств и сами предлагаемые методы лечения любой
болезни ни инфекций, ни возможности глистных инвазий, ни установления первич-
ного заражения не учитывают и не требуют.

В моем, да, наверное, не только в моем городе, все зашедшие на прием к врачу должны
побывать в кабинете профилактического осмотра. Там у больного измерят температуру
и давление, взвесят его и поставят в листке очень важный штамп. На штампе надпись:
«Наличие гельминтов отрицает». Ну, а что, скажите, больному еще отвечать, если он часто
о существовании гельминтов узнает, когда для них становится инкубатором и они вжи-
вую его начинают поедать. И откуда ему знать, что его могут заразить (и не только могут,
но и заражают) на приеме у гинеколога или стоматолога. Хотя знание это ему ничем не помо-
жет. Ведь своего инструментария он не имеет, т. к. у нас у всех совсем другие профессии.

А вот вам, читатель, выводы медицины, скажем, относительно токсоплазмоза (стати-
стика ВОЗ):

«Учитывая изменения характера токсоплазмоза, в настоящее время можно говорить
о явном омолаживании болезни (болеют чаще люди молодого и среднего возраста), по сле-
дующим причинам: случайные половые связи с присоединением заболеваний, передающихся
половым путем; лечение зубов в стоматологических клиниках и занесение инфекции инстру-
ментом; травмы, операции, аборты».

Так вот, вместо опаснейшего токсоплазмоза можно написать еще два десятка названий
столь же опасных инфекций, и этот вывод останется прежним во всей полноте слов. Если
вы обдумаете все то, что только что узнали, то, наверное, придете к выводу, что в деле вос-
становления вашего здоровья современная медицина способна помочь диагностикой, ана-
лизами, но только не лекарствами, т. к. лекарств стопроцентно подавляющих многие виды
инфекции просто не существует.

 
* * *

 
Ранее меня удивлял один факт, который я долго не мог объяснить. Понятно, что иной

раз ко мне обращались люди с уже финальной стадией онкологии, да еще отравленные,
облученные и порезанные. Но лечение одних очень тяжелых больных сопровождается явной
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помощью Божьей, других же Господь Бог будто и не видит. Смерть таковых всегда ужасна.
Очень тяжелая (при этом страдают все – и родные, и я).

Хотя мне хорошо известны слова Господа Бога: «Позднее покаяние ко спасению
не ведет», но знал я и то, что первым в Царство Небесное вошел разбойник, уже на смертном
кресте покаявшийся в своих грехах, за которые его поделом распяли.

Пребывал я в тяжелом недоумении до тех пор, пока не узнал такие слова: «Приходил
нищий и ушел, ничего не получив… Ибо кто не дал, тот и получить может не надеяться…
Христос за один кусок хлеба дарует Царство…»
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Нет милосердия не оказавшим его…

 
Нищие – это мы с вами. Приходя в храм Божий, мы не имеем ничего, что могли бы

принести в дар Богу. В деньгах у Бога нужды нет. В наших добрых делах тоже, потому что
пока мы их делаем без вразумления и помощи от Бога, они ничто, более того, иной раз они
вредны и греховны. Только милостыню и любовь к людям, и к Нему принимает в жертву
Бог. И сейчас самое время нам творить милостыню и любовь с верой.

Так вот знайте, что святая Церковь Христова, то есть совокупность людей, которые
войдут в Жизнь Вечную – Царство Небесное – состоит только из святых людей и людей, иду-
щих дорогой святости. Ничто нечистое войти в Царство Небесное не сможет. Грехи не освя-
щаются.

А потому и всякая помощь и духовное врачевание других людей есть услуга самому
Христу. И потому отнюдь не в переносном, а в прямом и точном смысле скажет Христос
на Страшном Суде: «…алкал Я, и вы не дали Мне есть; жаждал, и вы не напоили Меня;
был странником, и не приняли Меня; был наг, и не одели Меня; болен и в темнице и не посе-
тили Меня» (Мф. 25, 42–43) и на вопрос людей – когда они видели Его алчущим или жаж-
дущим, или странником, или нагим, или больным, или в темнице – ответит: «Так как вы
не сделали этого одному из сих меньших, то не сделали Мне» (Мф.25, 44–45).

Нужно не только понять это определение, но постоянно помнить его, прочувствовать,
проникнуться им и воспитать себя в его свете. Ибо если мы будем жить как члены Церкви –
Тела Христова, то будем иметь общение и с Главою Тела, а это и есть настоящая духов-
ная жизнь. Толкуя стихи 4 и 5 главы 12 и Послания к римлянам, Иоанн Златоуст гово-
рит, что единение в Теле Христовом есть основание для взаимной любви христиан. «Апо-
стол, когда ведет речь о внешних, говорит: аще возможно, еже от вас, со всеми человеки
мир имейте; когда же рассуждает о своих, говорит: братолюбием друг ко другу любезни».
Там требует, чтобы они не ссорились, а здесь повелевает любить друг друга и не просто
любить, но любить горячо: «Любовь, – говорит он, – должна быть не только непритворная,
но крепкая, горячая, пламенная… Не жди, чтобы другой проявил к тебе любовь, но сам стре-
мись к нему и начни первый, так как тогда ты приобретешь награду и за его любовь».

Итак, Церковь есть Тело Христово, а не общество.
И проводить свою жизнь в Боге нужно, ясно осознав, что я живу уже не сам,

но как часть в Теле Христовом – не я живу, но живет во мне Христос (Гал. 2, 20). В этом также
есть путь к смирению. Это понятие Церкви не слова, не рассуждения только, их нужно вос-
принять всем своим существом, как это было у отцов Церкви. Тогда станут понятны и отно-
шения между членами Церкви, ибо я должен любить их уже не потому, что они мне нравятся
или что они мне близки, а потому, что они, как и я сам, являются частями Тела Христова,
в них – в каждом в отдельности и во всех вместе – живет Христос. Вот мы пришли и ищем
спасения в Церкви.

Ну а как те, которые вне Церкви находятся (сектанты)? Мы знаем, что говорят они:
во мне Христос, в тебе Христос, в нем Христос – мы собрались и образовали Церковь. Будто
за какое-то достоинство наше, за нашу чистоту вселяется в нас Христос. Православное уче-
ние говорит нам не то. Оно говорит, что не Христос в нас вселяется по заслугам нашим, а мы,
недостойные и грешные, по Его неизреченной милости к нам, вошли в Его Тело и живем
в нем.

Православную Церковь часто упрекают – вот, мол, у вас там и грешники, и прелюбо-
деи – разве это Церковь? Но не то же ли говорили о Христе, не так же ли и Его осуждали,
когда Он ел и пил с мытарями и грешниками? Как Христос пришел взыскать и спасти погиб-
шее, так и Церковь существует для грешников, а не для праведников. Здесь мы, по великой
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милости Господней, очищаемся Телом и Кровью Его, и если не отсеклись еще своими про-
ступками от Тела Его, то не страшны нам упреки других, ибо ведь Христос всех звал и при-
ходящего к Нему не изгонял вон, а прощал и очищал.

Поэтому на упреки мы отвечаем, что грешники, приходящие в Церковь, каются,
желают жить лучшей жизнью, понимают, что не имеют сил сами исправиться, и верят,
что в Церкви Христос очистит их. Вот глубокое различие между Церковью и всяким мир-
ским сообществом: разве в сообщество допустят вора или блудника? На раскаяние его
не посмотрят, а захотят, чтобы он прежде на деле доказал, что он исправился, и тогда, может
быть, его примут. Церковь же поступает не так. Здесь кающиеся тотчас же принимаются,
входят в Тело Христово, очищаются и получают возможность жить в Боге. И нам не страшно,
когда нам указывают на этих грешных людей. Да, они грешные, но хотят исправиться и идут
к исправлению, хотя, быть может, и часто падают. Но и тогда они тотчас же могут искуп-
ляться и омываться Кровью Господа. В конце каждой Литургии, после приобщения, священ-
ник вкладывает в потир частицы, вынутые из просфор за членов Церкви, и говорит: «Отмый,
Господи, грехи поминавшихся зде, Кровию Твоею честною».

Одним словом, мы должны совершенно перестроить наше понятие о Церкви.
Это не есть какая бы то ни было организация, вроде приходской общины или хотя бы даже
всей Русской Церкви. Внешняя организация нужна для нас, но не в этом, не в общественной
жизни главное дело Христово. Основа Его дела – пречистое Его Тело и Кровь, ибо Христос
не только воплотился, пострадал при Понтийском Пилате и искупил нас когда-то, но и дал
нам Свое Тело, которое есть Церковь. Об этом учили отцы Церкви, а мы об этом позабыли.

Когда мы начинаем жить духовной жизнью, то не живем уже сами, как те,
кто не в Церкви. В нас живет Христос, Который в нас и страдает, и плачет, и соединяет
всех нас в Себе. И это не потому, что мы какие-то особенные, достойные, а лишь потому,
что мы члены одного Тела. Святые отцы чувствовали это и передавали нам. В древние вре-
мена у далеких предков наших единение верных в Церкви было полным: народу же веро-
вавшему бе сердце и душа едина (Деян. 6,32).

«А теперь не так, но совершенно напротив: между всеми множество разного рода бра-
ней; мы – члены – не расположены друг к другу хуже диких зверей. Христос соединил
с Собою тебя, настолько отделившегося от Него; а ты не хочешь даже с братом соединиться
надлежащим образом, но отделяешься от него, удостоившись от Владыки такой любви
и жизни».

«Все, что бы ты ни делал для брата, восходит к Владыке твоему и Он, как бы Сам
получив от тебя благодеяние, вознаграждает тебя за это».

Вы видите, Иоанн Златоуст сам чувствует себя частицей Церкви – Тела Христова, чув-
ствует, как другие частицы отсекаются, отъединяются от этого Тела, и он скорбит, негодует,
умоляет не порывать живой связи с Церковью и с Ее Главою – Христом.

Подведем теперь итог. Церковь есть Тело Христово, а все мы – члены этого Тела; в нас
живет Христос, но не потому, что мы достойны этого, а потому, что мы вошли в Его Тело
и «предали» свою душу, чтобы жить во Христе. Я люблю Бога и не любить Его не могу,
ибо живу Им, Его жизнью. Точно также я люблю своих братьев именно как членов единого
Тела. И это не слова только, а сама жизнь в том, что в лице братьев я накормил Христа, помог
Христу. Это основная предпосылка истинного делания.

Чтобы спастись, чтобы жить подлинной жизнью, необходимо приобщиться Плоти
Христовой. И вот от апостолов и вплоть до учителей наших дней преподается нам учение,
что этой Плотью, дарованной Христом миру, является Его Святая Церковь. Вступая в нее
и приобщаясь Тела и Крови Христовой, мы, отсеченные, присоединяемся к Телу и начинаем
жить Его жизнью. В этом отношении понятна молитва священника над кающимися: «При-
мири и соедини его Святей Своей Церкви», ибо совершение греха от нее отъединяет.
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В Церкви мы спасаемся вовсе не потому, что пришли в некую организацию – забудем
об этом понятии, оно не может быть применено в Церкви. Церковь есть Тело Христово,
и если, входя в Нее, мы будем продолжать жить сами по себе или же потеряем приобретенное
вначале живое единство, то станем мертвы и составим лишь одну видимость Тела Христова.

И как недостойно приступающие к Святым Тайнам приобщаются Телу и Крови Хри-
стовой не во исцеление души и тела, а в суд и во осуждение, так и мы, живя недостойно
в Церкви, вместо спасения получаем себе ад и осуждение. Да, нужно всецело перестроить
свое отношение к Церкви, нужно живо почувствовать себя членом Церкви как единого Тела
Христова, и только тогда, только этим путем мы достигнем истинной совместной жизни
во Христе.

Поэтому давайте терпеливо разбираться, как надо лечиться, как себя вести и что надо
знать человеку, чтобы измениться.

 
* * *

 
«Иисус Христос вчера, днесь и вовек тот же, и учения заповедей Его, и все постанов-

ления утверждены Им раз и навсегда, без изменений. Ибо все это есть истина, принесен-
ная с Неба самим Сыном Божьим. Наука и учения человеческие подлежат развитию и усо-
вершенствованию, но данное нам Божественное учение не может быть изменено людьми,
как неизменен сам Господь, установивший Святую Церковь и ее Таинства, поэтому умство-
ваниям человеческим здесь места нет» (Преп. Серафим Саровский).

Великое желание внести якобы усовершенствования, изменения в правилах и учении
Святой Церкви есть ересь, желание создать свою особую Церковь по измышлению разума
человеческого, отступление от постановления Духа Святого и есть хула на Святого Духа,
которая не простится вовек. Так поступали и будут поступать все отпавшие от единения
со Святой Апостольской Церковью, о чем Апостол Павел говорит: «Такие апостолы – лука-
вые деятели, принимают вид апостолов Христовых, и не удивительно, ибо и сам сатана при-
нимает вид Ангела Света, поэтому не великое дело, что и служители его принимают вид
служителей правды, но конец их по делам их».

Почему и Апостол говорит: «Ежели мы, или Ангел с Небес, благовестим вам иначе,
еже благовестихом вам да анафемой будет». (Тал. 1,8).

Вот так надо беречь Слово Божье. Только представьте, что бы сейчас наприбавляли
и понаубирали нынешние пастыри. Ручаюсь, они бы и в Новый Завет дописали заповедь
обязательной платы десятины от имущества. Хотя христианин должен приносить десятину
в духе и сердце, соблюдая Великий пост.

Знаете, читатель, как только у вас в какой-нибудь организации «христиан» будут про-
сить или требовать отдавать десятину от заработанного вами имущества – это секта. Люди
в ней делятся на две части: «волки» и обманутые «овцы». Поэтому бежать, сразу бежать вам
надобно.

В свое время я с удивлением узнал, что протестанты и свидетели Иеговы не знают,
что Церковь – это не создание человеков (в смысле самостоятельности). Создана Апостоль-
ская Церковь, понятно, самими Апостолами, точно так, как повелел им Господь и Дух Свя-
той.

Но странное дело: и свидетели Иеговы, и многие протестанты книги Нового Завета
и деяний апостольских вроде бы читают, изучают и чтут, но в Церковь, созданную Апосто-
лами и дошедшую до нас без изменений, не идут, а создают подобия, но уже по собствен-
ному вкусу и разуму. Недавно разговаривал с одной парой свидетелей Иеговы и с удивле-
нием узнал, что они крещение на Руси представляют примерно так же, как и создание своей
секты. То есть приехал кто-то из людей, начали читать деяния апостолов и стали собираться
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для молитвы. Ну, а потом для пущей важности придумали чин Богослужений и таинства.
Что такое история Церкви и что она есть, они, да и многие из тех, кто их учил, не знают.
Не знают, что в первые века христиане собирались в катакомбах (и в Риме, и в Иудее Церковь
была гонима), что ежедневно причащались, и что первый храм в Иерусалиме был построен
братом Господа Апостолом Иаковом. Не знают, что в те годы, идя в храм Божий, можно было
сразу пойти на смерть. Теперь послушайте, что мне сказала женщина из этой супружеской
пары: «Да ходила я в Церковь эту вашу православную. Грехи на бумажке писала… Помню,
как-то стояла, вышел батюшка побрызгать, так все туда как ломанулись. Толкаются, давятся.
Ну, мне противно стало, и я ушла». Сходила, называется, в Церковь Божью. Все и всех осу-
дила. Свои грехи, как я понял, ее особо не тяготили. Теперь ходит в секту. Все чинно, никто
не толкает. Все, видимо, здоровы или места много. Ей бы почитать немного историю Церкви.
Она бы узнала, что веру христианскую из Иудеи апостолы разнесли по всему миру, и, кроме
12 учеников Господа, было еще 70 апостолов, которые несли учение Церкви и слово Божие
по народам. И в Киев христианство привез князь Аскольд после того как приплыл к Констан-
тинополю (православному) и стал на кораблях ввиду города, готовясь к набегу. И по молит-
вам горожан Пресвятой Богородице случилось чудо, и буря разметала корабли, которые при-
вел варяг Аскольд. А сам Аскольд ослеп. И прозрел он по молитвам к Матери Божьей, после
чего принял веру и крестился. В Киев он вернулся с греками-священниками, которые устро-
или Церковь по Апостольскому образу и преподали славянам слово Божье и веру. А сам
Аскольд принял смерть, исполняя одну из заповедей Нагорной проповеди, которые начина-
ются так: «Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство Небесное».

Заповедь, исполнив которую, отдал свою временную жизнь князь Аскольд, звучит веч-
ными словами: «Блаженны миротворцы, они сынами Бога нарекутся». Аскольд один пере-
плыл реку на лодке, желая остановить кровопролитие, когда к противоположному берегу
подошли желающие битвы и крови варяги. Князь был убит копьем в спину. Он мог этого
не делать, но пошел исполнить слова и волю Господа. В Церковь, оставленную для нас
на нашей земле равноапостольным князем Аскольдом, пришла эта будущая свидетельница
Иеговы и ничего в ней не приняла в сердце. Только осудила.

У неохристиан особо продвинутых в искажении Слова Божьего людей учат, что если ты
небогат, то Бог тебя не любит. Христианин, по их словам, должен быть богатым, успешным
и здоровым.

Надеюсь, вы знаете, что обещает сатана грешникам, заключая договор о покупке их
душ? Да-да, именно богатство, здоровье и успех. Господь говорил совсем другие слова:
«Многими скорбями надлежит вам войти в Царство Небесное» и «узок путь». Впрочем,
многие люди считают, что им виднее, как жить и кому верить. Они по договорам получают
сполна. Но всегда приходит тот, кто платил. Приходит, чтобы забрать по договору своё.

Пастыри самочинных церквей нынешнего времени на собраниях все время подчерки-
вают, что всякая власть от Бога и ее надо слушаться. Кто спорит? Слушаться надо. До той
поры, пока ее указы и приказы не выходят из рамок Закона Божьего и вообще разума. Насто-
ящая наша власть – это Закон Божий. Мало мы с вами видели беззаконной власти?

В Писании и в Деяниях мы найдем все, что нам надо знать. В Ветхом Завете опреде-
ленно сказано, что Господь Бог назначает и низводит царей. И получает их всякий народ
согласно Промыслу Божью. Даже за Нерона молились первые христиане и Апостол Павел
с ними, несмотря на то, что Нерон был гонителем христиан и худшим из тиранов.

Но вот, что касается веры, то Церковь всегда послушна только Богу и исполняет народ
Божий только те указы и приказы, которые не входят в противоречие с Законом Божьим
и догматами веры. Всю недавнюю историю советской власти мы знаем и видели, что оче-
редной антихрист пытался убить Церковь и веру. Закрывали монастыри и храмы в несколько
этапов. Замученных за веру сотни тысяч. И все равно все годы безбожной власти Церковь
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выполняла дело спасения и хранила догматы веры и слово Божие. Большинство из нас были
крещены в младенчестве в этой самой обескровленной в страданиях Церкви. Получили в ней
ту самую Божью благодать, которая не дала нам до конца погубить свою душу в соблазнах
и тревожила совесть. А сейчас?

А сейчас всякий «проповедник» по кинотеатрам, дворцам культуры и просто подвалам
хулит Церковь Божью, святые иконы и мощи.

За последние девяносто лет вся эта сатанинская деятельность привела большинство
людей к полному непониманию самого понятия, что такое грех. Бывает, люди искренне изум-
ляются, когда узнают, что жизнь в паре без брака Богу противна. Узнают, что можно про-
сить помощи у Бога только начав молиться, по силам ходить в храм. Покаяться и отказаться
от страстей (курения, пьянства и т. д.) можно тоже только с помощью Божьей. Большинство
людей вразумляются и искренне исправляют свою жизнь. Встречаются и такие, которые
пытаются лечить неизлечимые болезни без покаяния и исправления.

Я это иногда наблюдаю. Наверное, это только сейчас иногда, потому что в дальней-
шем скорее всего будет ещё хуже. Просятся помочь, приезжают. Объясняешь: брось курить,
брось блудить, не принимай антибиотики, особенно тетрациклинового и пенициллинового
ряда, глюкозу, от этого опухоли начинают ускоренный рост. Уезжают, и начинается «лече-
ние». Больной делает с собой что попало. Выпивает, курит, блудит. Затем его состояние
ухудшается и он идет в надежде получить быструю помощь в больницу. Становится еще
хуже после капельниц и уколов. Слабеет, ложится и не всегда его получается спасти. Поздно.
Да и некому молиться за таких. Знаете, что за этими событиями следует? Во всяком случае,
за два последних года уже четыре раза было. Или дети, или мама, или жена больного зво-
нят и начинают требовать (именно не просить, а требовать!) адреса и телефоны вылеченных
мной людей. Но я их не даю, т. к. нет нужды тревожить тех, кто уже здоров (а еще мне их
и искать долго надо, т. к. я их не «собираю» и в дальнейшем вряд ли их приглашением вос-
пользуюсь). Я даю телефоны тех, кто с примерно таким же диагнозом долечивается. Чтобы
им объяснили, как положено лечиться. В будущем я собираюсь в книге собрать описание
лечения разных опухолей у людей, которые не курили и не совершали других смертных
грехов, а также рассказать о лечении тех людей, кто эти грехи совершал. Очень наглядная
получится картина.

Многие из нас, несмотря на то, что в храм ходят свечки ставить, молитвы знают
и читают их, от самой греховной жизни не только не отказываются, но и вообще этого делать
не желают. Оправдание у таковых «христиан» звучит так: «Все такие. Как жить тогда?»
Уйдут они в мир иной по дороге вслед за всеми.

Что меня всегда удивляет, так это то, что в онкоцентрах иной раз пытаются лечиться
православные. Мало того, еще и священники к онкологам идут.

– Ну, чего вас, рабы Божьи, туда занесло?
– Да мы обследовались и диагноз узнали.
– Ну? Узнали?
– Но ведь Господь Бог и врачей создал.
– Создал.
– Вот мы на облучение с химиотерапией и согласились.
– А еще Господь говорил, что болезни за грехи, и, создав врачей, он им жечь и травить

людей не велел. Это они уже сами за свои грехи разум потеряли.
Если бы верили Христу как должно, то в сердце положили бы, что не только вечные

и неврачуемые язвы бессмертной души и греховные болезни Христом врачуются, но и вре-
менные телесные немощи Он уврачевать может. Но только истинно Ему поверившим.

В наше время нельзя терять рассуждения, и надо всегда, живя чисто, просить у Господа
Бога дар рассуждения.
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Уже были и такие «христиане», что сразу ропщут на Бога. Курили, блудили, пили, лечи-
лись таблетками, постов не соблюдали, считали, раз в Церковь ходят, грехи исповедывают,
то более ничего им и не должно исполнять. Все так живут. Именно такие люди и пришедшую
болезнь считают не вразумлением, а наказанием незаслуженным. Им с самого начала нельзя
ничем помочь. Наши святые писали о том, что болезнь у Бога – средство для лечения души
и сердца. За пришедшие к ним болезни они славили Бога, как и за то, что они незаслуженно
(они-то да!), как и остальные получили болезнь, за что смогут получить награду и венцы
на небесах.

А нам они писали, что если вы тяжко заболели, значит, вас посетил Господь. И смот-
рит, что вы будете делать.

Приехав ко мне, многие долго рассказывают, по каким бабкам-дедкам, ясновидящим
их после онкоцентров носило. «Что же вы у них искали?» – спрашиваю. Ответ: «Ну, зна-
ете, как заболеешь, так где угодно помощь будешь искать». Вот так! Сделали выбор сразу.
Где угодно и у кого угодно искали. Только вот когда они умирать будут, за душой приходят
те, у кого искали и отводят туда, где ей положено быть до Страшного Суда. Демоны наблю-
дают и задерживают души не совершенно очистившиеся. По исшествии своем из тела они
не получают дозволения войти в небесные обители и предстать Владыке своему, но уносятся
вниз воздушными демонами.

Святитель Иоанн Златоуст, в своем поучении «О лечащихся от болезней волхвова-
нием», строго предупреждает, что нельзя ходить к врагам Божьим, волхвам и чародеям,
ибо лучше умереть, чем к врагам Божьим идти. И что те, кто пользуется их услугами, уми-
рают прежде времени и в муку вечную идут. Ибо тот, кто ходит к чародеям и астрологам,
«сам себя лишил помощи Божьей, пренебрег ею и поставил себя вне Промысла, поэтому
диавол как хочет, так и управляет и располагает делами ихними».

Поступая так, мы по необходимости должны будем лишиться заступления от Бога,
и тогда врагу будет удобно овладеть нами и свести на дно ада.
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Что необходимо знать каждому христианину

 
Теория эволюции, преподаваемая в школах и других учебных заведениях, – это сочи-

нения сатаны о происхождении человека и человечества.
Миллионолетняя теория создания видов не подтверждена ни на уровне исследований

ДНК, ни в исторически обозримом отрезке времени. Все факты упорно свидетельствуют
о невозможности эволюционного изменения ДНК и соответственно изменений от видов
менее сложных в более сложные. Невозможно подтвердить фактами и расчетами даже
ничтожные вероятности такой изменяемости.

С развитием человека дела у эволюционистов еще печальнее. Все известные случаи
находок промежуточных видов предков человека впоследствии обнаруживали обман и под-
делки. К точным археологическим данным можно отнести только кроманьонцев и неандер-
тальцев. Причем существовали они в одно время.

Способ радиоуглеродного анализа, применяемый для определения дат, эпох и возраста
археологических находок, оказывается, не то, чтобы не точен, а, пожалуй, даже сомнителен.
При попадании на предмет изучения воды или огня он выдает ошибки на порядки. То есть,
измеряя возраст какой-нибудь кости, пролежавшей под водой или открытым небом, вы вме-
сто сотен лет при измерениях получаете сотни тысяч и миллионы.

Так что же представляют собой наша планета и её природа, предки человека и общая
история человеков? Открыв Ветхий Завет, мы прочитаем, как была создана Земля и чело-
век. Узнаем, что человек был создан по образу и подобию Божьему царем над природой.
Жил первый человек Адам в раю со своей женой Евой до тех пор, пока не был соблазнен
змием через Еву. Адам преступил заповедь Божью, впервые ослушался Бога, и в его сердце
воздвиг свой престол сатана. Господь и после этого воззвал к Адаму, но явил Адам непока-
янность и ответил Господу Богу, что вкусил он запретный плод по просьбе Евы, которую сам
Господь ему дал в жены. В Царстве Божьем не может находиться ничего нечистого и лука-
вого, и непокаянная пара Адам с Евой получили от Бога кожаные одежды и были изгнаны
из рая на землю. Вместе с грехом в Адама и на землю вошла смерть. Ветхий Завет точно
и детально описывает жизнь Адама, Евы и их потомства.

Узнаем и о первой крови, пролитой человеками. Это – убийство Авеля его братом Каи-
ном. Каин, совершив братоубийство из зависти, явил столь же злую непокаянность. За это
Бог изменил его облик, чтобы каждый, кто его встретит, узнавал его. Эта печать на облике
продлилась и в детях Каина. И с тех пор разделились люди на две ветви – сынов добра
и сынов зла. Впоследствии сыны Божьи увидели, что дочери зла красивы и стали брать их
в жены. От этих браков рождались исполины2.

Когда люди стали умножаться на земле, тогда сыны Божии увидели дочерей человече-
ских, что они красивы, и брали их себе в жены (Быт. 6, 2).

Согласно одному из толкований этого места, которое разделяли многие отцы и учи-
тели Церкви, а также согласно апокрифической Книге Еноха, «сыны Божии» – это духовные
существа, которые вошли в преступный союз с женщинами земли и научили их волшебству
и заклинаниям. Дочери зла вошли в общение с падшими ангелами, и первое человечество
стало магическим3. От этого «явилось великое нечестие». Поскольку брак в Библии нередко

2 Могилы великанов очень часто открываются в земле. Семиметровый скелет хранится в Ватикане, четырехметровый
до 20 века выставлялся напоказ в Венском музее (сгорел при пожаре). Могилы великанов есть даже в Украине. Мне дове-
лось читать об открытии такой могилы. Изумленные люди призвали священника, и тот снова запечатал могилу.

3 Бесы и демоны до своего падения были светлыми Ангелами разной иерархии и в силу того им известны многие тайны
мироздания и способы воздействия на материальный мир.
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означает единение с Богом, то в браке духов и людей можно усматривать символ зародив-
шегося язычества с его почитанием демонов, языческих богов, магией, астрологией и дру-
гими видами волхвования. Здесь падший человек пытается проникнуть в тайны мира неза-
висимо от воли Творца, стать богом без Бога. То есть повторяется искушение Евы в Эдеме,
когда сатана, явившись Еве в виде змея, соблазнил ее вкусить запретный плод, пообещав,
что после этого они с Адамом станут как боги, знающие добро и зло.

Но вместо того чтобы стать «как боги», они просто увидели, что они голые, и подверг-
лись великим бедствиям за предательство Бога и связь с сатаной. Так и в этом случае: полу-
чив запретное знание, принесенное падшим ангелом из высших сфер, они попали под еще
большее его влияние и еще дальше удалились от Бога. Ибо людям тайны Божии открыва-
ются по мере их духовного просвещения или, иначе говоря, по мере стяжания Духа Свя-
того. Чем больше человек открывается и предается Богу, тем больше он начинает жить жиз-
нью Христа, мыслить, чувствовать и действовать подобно Христу. Как сказано в Евангелии
от Иоанна, кто любит Меня, тот соблюдает слово Мое; и Отец Мой возлюбит его, и Мы
придем к нему и обитель у него сотворим… да будут все едино; как Ты, Отче, во Мне, и Я
в Тебе, так и они да будут в Нас едино (Ин. 14, 23; 17, 21). Человек, соединяясь с Богом
Духом Святым, этим же Духом познает и тайны Божии, получает силы и дарования, которые
использует только на добрые дела в соответствии с волей Божией.

Падшие же ангелы в силу своей принадлежности в прошлом к разным чинам ангель-
ской иерархии в той или иной степени посвящены в тайны бытия. Эти знания после своего
падения они сохранили. В силу этого демоны пытаются подчинить себе человека, привле-
кая его внимание и интерес к себе путем открытия некоторых «тайных» знаний и наделе-
ния своих последователей сверхъестественными способностями. Овладев этими тайными
магическими знаниями, человек оказывается в силах воздействовать на окружающих людей
и стихии мира, но при этом становится полным рабом нечистых духов, от которых эти
дарования получил. В силу своего отпадения от Бога демонические силы созидать ничего
не могут, а могут только разрушать. Поэтому и их последователи вносят в мир разрушаю-
щую, деструктивную силу, причиняют зло окружающим их людям, гибельно воздействуют
на материальный мир. Вот как об этом свидетельствует Книга Бытия: И увидел Господь,
что велико развращение человеков на земле, и что все мысли и помышления сердца их
были зло во всякое время. И раскаялся Господь, что создал человека на земле, и возскорбел
в сердце Своем. И сказал Господь: истреблю с лица земли человеков, которых Я сотворил
(Быт. 6, 5–7).

Это произошло из-за того, что человек от общения с нечистыми духами и использова-
ния их «даров» (магии, колдовства, астрологии и прочего) окончательно развратился, то есть
отпал от Бога и оказался не в состоянии выполнять ту задачу, для которой был создан, не смог
реализовать себя в добре, любви и истине, восходя по лестнице духовного развития к бого-
уподоблению. Дальнейшее существование его стало бессмысленно.

Поэтому Господь сначала сокращает дни жизни человека до 120 лет (см. Быт. 6, З),
а затем, при дальнейшем умножении нечестия, уничтожает и все развратившееся челове-
чество, оставив только лучших его представителей в лице праведного Ноя и его сыновей
с женами (см. Быт. 6, 9-10). Как видно из всего вышеприведенного, магия, астрология и про-
чие «дары» демонов не только не привели к процветанию человечества, к установлению
счастья на земле, а наоборот, умножили злобу, нечестие, разврат, что стало причиной гибели
практически всего древнего мира.

Знания о рае, о падении человека передавались в виде устного предания среди потом-
ков Адама. Люди до потопа жили очень долго: и 900 лет, и 800, и были необычайно плодо-
виты. Земля в те времена рождала буйно. Люди были очень искусны в ремеслах и, к несча-
стью, в магии. О спасении своей души не радел никто. Все обладали крепким здоровьем
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и были расположены к разврату. Из всех людей, живших на Земле, веру и праведность сохра-
нил лишь Ной со своим семейством. Он единственный из всех людей получил предупрежде-
ние о грядущем наказании – потопе и стал приготовлять свое спасение – ковчег. Он строил
его 110 лет собственными руками со своей семьей.
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Ной звал людей, но пришли только скоты…

 
Люди приходили посмеяться над Ноем, который тяжко трудясь, строил, как им каза-

лось, нелепый корабль, в неподобающем месте, тяжко трудясь.
Одним днем солнце взошло на западе. Затем пошел дождь. Ной с семьей и скотами

вошел в ковчег и затворился. С неба обрушился ливень, земля рассеклась и соленая вода
хлынула из-под земли. Целый год вся земля была покрыта водой. Птица, выпущенная Ноем
из ковчега, не нашла места где сесть.

Наконец земля показалась, и корабль встал на горе Арарат, ковчег и поныне там. Огром-
ный, величиной с футбольное поле, закрытый льдом, только один-два раза в столетие он
обнажается ото льда, и всего лишь считанные из людей его видели. И единицы держали его
дерево в руках из милости Божьей.

Ной сошел на землю и обнаружил, что Земля пуста от людей. Человечество, не искав-
шее спасения души и общавшееся с силами Тьмы, исчезло.

Однако после потопа тайные знания по магии и астрологии не исчезают. По многочис-
ленным свидетельствам древних, эти знания были надежно укрыты, а после потопа вновь
предложены развивающемуся человечеству.

Есть упоминания, но не в Божественных откровениях, а в человеческих преданиях,
что во время потопа спаслась и часть исполинов, которые передали свои знания обустроения
Вселенной, магии и астрономии халдейским жрецам.

Люди опять стали расселяться по Земле. Сократился срок их жизни. Жизнь длиной
более 120 лет исчезла.

Потомки Ноя заселили разные части Земли. Запомним историю сына Ноя, по имени
Хам. Найдя отца обнаженным и нетрезвым в шатре, он не покрыл его и смеялся над роди-
телем. За это был проклят отцом. У него изменился цвет кожи и запах, и его потомки рассе-
лились на землях Африки. Они до сих пор несут проклятие прадеда и служат другим.

После потопа человечество быстро размножалось и плодилось. Земля высохла, про-
росла заново и возможно, что осадки после потопа образовали залежи углеводородов (нефти
и газа), которые позволили создать эту форму цивилизации4.

Размножившись, люди заново образовали народы и объединились в государство. Еди-
ным был язык. В Ветхом Завете описана история строительства Вавилонской башни. Ослеп-
ленное человечество решилось, на безумную затею достижения небес и было наказано.
Господь смешал языки, и башня была разрушена. После этих событий уже многие народы
на Земле образовывали свои государства и получали от Бога царей.

История повторялась заново. Люди опять начинали поклоняться бесам и демонам
и вступали в общение с ними, принося им жертвы.

Земля – это место обитания созданий, не устоявших в истине, и люди со времени изгна-
ния сосуществуют на земле с падшими ангелами. Телесные одежды не дают возможности
видеть духовный мир, и это спасает людей от ужасного вида Темных сил. Они сосуществуют
с нами на земле и в воздухе, и в Ветхом Завете упоминаются как князья воздушные и враги.
В псалмах они упоминаются часто, так как само чтение псалмов есть оружие на них и щит
от их воздействий.

4 Чтобы читатель понял, какого масштаба бедствие пережила Земля, приведу следующие факты. В равнинной части
Земли, а именно в Вавилоне, культурные слои разделены восьмиметровым слоем ила. Это осадки после потопа. Мамонты,
замерзшие с набитыми травой желудками, погибли в считанные часы, когда после первых дождей ударил мороз. До этого
люди строили дома даже на Чукотке. Климат и в тех широтах до потопа был приемлемым. Повернулась, судя по всему,
сама планета.
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Соболезнуя человекам, Господь Бог создал себе народ, который должен был соблю-
дать Закон Божий и веру. Прародителем народа был избран престарелый Авраам и его жена
Сара. Они родили Исаака, от которого и стал размножаться еврейский народ. Историю этого
народа вы прочтете сами от Авраама и до Моисея, который и получил от Господа Бога скри-
жали Ветхого Завета.

Вера Ветхого Завета – это 613 запретов и повелений Божьих. Она не обещала иудеям
возврата в Царство Небесное. Наоборот, она честно и прямо говорила, что все – и грешники,
и праведники – по смерти идут в преисподнюю. Только праведники были избавлены от муче-
ний и попадали в лоно Авраама. Древним иудеям она была невыносимо тяжка. За отступ-
ление от веры наказание получали иной раз всем еврейским народом. Склонность к этому
отступлению описывается от самого Моисея. Даже когда он пребывал на горе Синай в обще-
нии с Создателем всего и всех, его народ отлил себе золотых тельцов и стал им поклоняться.
И сам Моисей, усомнившись в обещаниях Бога, не вошел в землю обетованную.

Многим людям, впервые читающим Ветхий Завет, покажется, что Господь Бог чрез-
мерно жесток, а наказания его очень тяжелы. Чтобы такое впечатление не осталось в душе,
необходимо знать, каковы же были нравы у окружающих Израиль народов.

Все они приносили жертвы идолам. И не просто жертвы. Большая часть народов
в жертву демонам приносила именно человеков, иной раз своих детей. Даже в Новом Завете
новоначальным христианам покажется неоправданно жестоким ответ Господа Иисуса Хри-
ста на просьбу о помощи женщине-хаананеянке. Господь ответил ей, что негоже давать пищу
псам… Надо знать, что народ этой женщины приносил в жертву бесам своих собственных
детей.

Питаемые приносимой в жертву кровью людей бесы и демоны необыкновенно усили-
вались.

Как это влияло на общение людей с Богом и общее состояние человечества, мы можем
понять из ответа ангела пророку Даниилу. На призыв пророка ангел смог прийти лишь на 21-
й день, только получив помощь, так как ему заграждали путь воздушные князья, которые
не пропускали его. Воздушные князья – это демоны-начальники у падших ангелов.

Все народы, окружавшие Израиль, знали, что Господь Бог древних евреев сильнее их
богов. Именно так утверждалась вера в Бога на Земле. Всякий раз, когда цари и народ иудей-
ский поклонялись Богу в истине, народ этот возвеличивался, и явную помощь и защиту
от врагов Господь посылать не медлил. Свою волю и будущие события Бог объявлял через
пророков. Книги пророков в числе книг Ветхого Завета говорят и о нашем времени, и о собы-
тиях нашего времени перед Страшным Судом. Всякий раз, когда цари и народы оставляли
веру и Закон Божий, то пророки объявляли народу и царям предупреждения и вразумления
Божьи. За правду Божию иудеи пророков не любили. Они их убивали, побивали камнями,
распиливали.

Одним из самых печальных бедствий, постигших этот народ, является вавилонский
плен. Именно за оставление веры в истинного Бога иудеи находились в многолетнем плену
у иноплеменников. Неся тяжкий плен, они вспомнили Своего Господа и ждали когда испол-
нится Его обещание вернуть их на родную землю. Самыми важными обетованиями Господа
в пророчествах были слова о Спасителе. Который в скорое время придёт на Землю и спасет
всех верящих Богу. Спасёт исполняющих Его волю и слова от власти сатаны и выведет души
праведников из ада.

Все было сказано через пророков народу Божьему о Спасителе: и что понесет Его Дева,
и что будет Он тих и смирен, и будет распят на древе. И вход Господа на молодом осле
в ворота Иерусалима был предсказан, и прославление его младенцами и народом. Создатель
обещал прислать народу еврейскому истинного Спасителя и Врача, могущего уврачевать
всякую душевную болезнь и немощь, ибо иудейские иереи, левиты и учителя не могли увра-
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чевать не только других, но и самих себя и сами были обложены немощью. Сопротивляться
внушениям и воздействиям падших ангелов праведники Ветхого Завета могли, но победить
их – нет. Силу эту людям смог дать только Господь Иисус Христос, взяв на себя грехи наши
и очистив наши сердца и души от греховной проказы и страстей.

Соблюдающие Закон Божий до пришествия Христа спасения души не имели. И души
грешника и праведника в Царство Небесное не входили.

Хотя и тогда сила Божия непрестанно пребывала в праведниках, творя явные чудеса,
и внутри них обитала Божья благодать. Действовал Дух и в пророках. И в душах их служил
тому, чтобы пророчествовать, вещать и изрекать миру дела великие.

По приходу Христа сбылось обещание Бога «Излию от Духа моего на всякую
плоть» (Иоил. 2.28).

И с тех пор на каждого из нас по крещению изливается благодать.
В пророчествах о приходе Спасителя есть и такие страшные слова: «Плещы Мои вдах

на ресны и ланите Мои на заушения, лица же Моего не отвратих от студа заплеваний»
(Ис. 50, 6).

Кто и где мог осмелиться и дерзнуть бичевать Бога, наносить Ему пощечины и плевать
Ему в лицо?

Сейчас каждому из нас известны события, свершившиеся после входа Мессии в Иеру-
салим. Небесный Царь, смиривший себя и принявший облик раба, не имеющий ни единого
греха, был отдан на позорную и лютую смерть на кресте, своим народом, который он при-
шел спасти.

Народ этот не пожелал принять спасения и Жизни Вечной, так как искал славы и цар-
ства на Земле.

Народ, не принявший спасения, за этот грех несет наказание до сих пор. Первосвящен-
ники иудеев, согласно пророчествам, были истреблены (римлянами) и дар первосвященства
от Бога у иудеев прервался. Иерусалим был разрушен, и из его жителей спаслись только хри-
стиане, которые исполнили слова Господа о том, что находящимся в Иудее надлежит бежать
в горы, оставив все, когда приступит враг. Подошедшие к Иерусалиму римляне на крат-
кое время отступили и все верившие Христу город оставили. Затем Иерусалим был окру-
жен. При осаде его исполнились все бедствия, о которых апостолы знали от Господа. Пол-
тора миллиона евреев было убито, а остатки народа рассеяны в плену. Но самым страшным
для этого народа явилось то, что, по словам Апостола после убийства Бога «Господь вышел
из их синагог и в них вошел сатана».

Не принявшие Христа иудеи до сих пор ждут мессию. Своего земного царя. В их кни-
гах (Талмуд и др.) мудрецы этого народа обещают власть над миром и тысячи рабов иудеям.

Со времени казни Господа и до нынешнего времени у них кипит неустанная работа
по объединению государств, стиранию национальных границ, приобретению финансовой
власти над миром. Контроль над средствами массовой информации в наше время также при-
своен этим народом.

Это та самая тайна беззакония, которая, по словам Апостола, «уже деется в мире».
Во все времена христианства народ этот за грех богоубийства был гоним, но с 19-го века
положение резко изменилось. Финансы и средства информации оказались по большей части
в их руках, и возможность претворить свои планы в жизнь стала реальной. В свое время я
с изумлением узнал, что две мировые войны (первая и вторая) были задуманы еще в конце
19-го века. Инструментом для начала войны была избрана Германия. Мудрецы иудеев
поняли, что для разрушения христианского порядка необходимы грандиозные потрясения.
Именно такие сокрушают христианскую мораль и позволяют взять власть в свои руки,
ибо деньги уже давно владеют миром, а во времена потрясений они решают все, потому
что народы остаются нищими. Многие историки задавались вопросом, за что Гитлер так
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не любил евреев. Дело в том, что к сорока годам Гитлер прозрел и понял, что является лишь
пешкой в огромном замысле мировой политики, которая задумана не им. И как всякий бого-
борец и антихрист приступил к истреблению людей, начав с еврейского народа.

В наше время подчинению народов под единую власть еще мешают мусульмане и пра-
вославные христиане. Именно храмы и веру разрушают сейчас на наших глазах. В Сербии
бомбили и разрушали в первую очередь православные храмы. В славянских странах разве-
лось огромное количество сект и самочинных церквей, которые называют себя христианами,
но духовные учителя их и пастыри вдохновляются именно иудеями.

Финансирование подобных организаций обеспечивается спецслужбами и для этих
целей деньги выделяются Конгрессом США. Подрывная работа в православных странах
идет сразу в нескольких направлениях. Действуют всевозможные фонды (вроде фондов
Сороса), поставляющие в наши страны шприцы, презервативы, таблетки от туберкулеза.
Навязывается финансовая помощь и политика международного валютного фонда – МВФ,
приводящая к разрушению экономики и обнищанию населения. Поддерживаются и обеспе-
чиваются средствами всякого рода медицинские программы, ведущие к вымиранию населе-
ния (лечение героиновых наркоманов Метадоном, в школах насаждаются уроки валеологии,
навязываются прививки и программы регуляции рождаемости). Производятся поставки ген-
номодифицированного зерна и других продуктов. И главное! Основная работа – это замена
истинной веры самодельными суррогатами. Публикуются заказные статьи о патриархе, свя-
щенниках. По ТВ часто (особенно на канале НТВ) показывают щедро проплаченные сюжеты
о недостойных монахах и монашках, о священстве. Навязывается мнимая свобода вероиспо-
ведания, которая обеспечивает распространение деструктивных сект. В самочинных церк-
вях и сектах иной раз проповедуют такое, что перестаешь понимать, кто перед тобой – пас-
тырь христианский или раввин и ребе.

Включив с утра местный канал ТВ, я с изумлением слушал речи американской пропо-
ведницы. После призывов принять и полюбить Господа Бога она призывала братьев и сестер
собрать деньги для Израиля. Я подумал, что, скорее всего, что-то не услышал и пропустил
несколько фраз. Но нет. Именно так. Она призывала собирать деньги для государства Изра-
иль, которое основали правнуки тех, кто распял Сына Божьего и стал в ослеплении испове-
довать Талмуд.

Об этом же мне доводится слышать и от людей, которые мне звонят. У адвентистов
и в прочих людских объединениях тоже звучат призывы помогать Израилю.

Зачем христианам, исповедывающим Распятого Сына и Слово Божье, собирать
и отправлять деньги народу, который две тысячи лет работает, чтобы принести власть
на Земле антихристу? Они его ждут как мессию после распятия Христа. И это далеко
не печаль. Печаль еще впереди.

Недавно преставившийся римский папа (поляк) Павел впервые вошел в синагогу
и в ней во всеуслышание объявил иудеев-талмудистов старшими братьями христиан.
Две тысячи лет за убийство Сына Божьего несет наказание еврейский народ. Разрушен был
сам Иерусалим, и земля обетованная за этот страшный грех отдана во власть язычникам.
И до их покаяния грех этот на них и Богом не прощен. У папы… у папы об этом свое мнение.

Нынешний папа (немец) продолжил в этом же духе. Будучи в Освенциме, в обраще-
нии-молитве к Богу он принялся укорять Бога за то, что Он допустил уничтожение людей
в Освенциме, по большинству тоже еврейской национальности. Слушая эти слова и помня,
что папа римский в юности побывал в воинской повинности у нацистов и должен знать собы-
тия в полной исторической глубине, любой человек понимает, что истина ему не доступна
или не нужна.

Вот, читатель, слова св. Паисия Святогорца о будущей мировой войне: «Руководите-
лями этой войны будут евреи. Много будет содействовать и папа, потому, что все дети Диа-
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вола будут считаться его (т. е. папы) и он укажет им следовать за антихристом». Поэтому
и св. Косьма Этолийский сказал: «Папу проклинайте, т. к. он будет причиной». Св. Косьма
подразумевал папу того конкретного времени, который будет помогать воцарению антихри-
ста. Другие папы по сравнению с ним будут казаться хорошими.

Прочитав историю Церкви от первых веков, я узнал, что все основатели ереси имели
в своих учителях «мудрецов» – иудеев. Имел такого учителя и Лютер.

Протестанты-баптисты не знают, что Лютер, расколовший католическую веру и явля-
ющийся основателем протестантской ереси, увел людей от Церковных Таинств и от про-
дажной верхушки католического священства одновременно. За это был Богом оставлен уже
здесь, на Земле. Впал в блуд, да еще с монашкой, и удавился. И каждый известный в истории
Церкви раскольник и еретик был еще и блудником – да и других смертных грехов у таковых
хватало. Это и Арий, и Николай, и другие от апостольских и до наших времен. И на нашей
земле, в Украине, перед глазами нашими ходит еще один человек, расколовший Церковь,
не желая каяться в собственных грехах. Это – митрополит Филарет. О нем в пророчествах
сказано тоже определенно, что со своими архиереями и иереями он сильно поколебал Цер-
ковь Божью. Но их будет позорный конец и все, кто ему последует, пойдут в ад.

«Любвеобильный Батюшка говорил нам, что когда появится малая свобода, будут
открываться церкви, монастыри и будут их ремонтировать, все лжеучения выйдут наружу
вместе с бесами и безбожниками тайными (католики, униаты, украинцы самосвяты и другие)
и сильно на Украине ополчатся против Православной Русской Церкви, ее единства и собор-
ности. Эту еретическую группировку будет поддерживать власть безбожная, а поэтому будут
отнимать у православных церкви и верных избивать. Тогда Киевский митрополит (недо-
стоин сего звания) вместе со своими единомышленными архиереями и иереями сильно поко-
леблет Церковь Русскую. Весь мир удивится его беззаконию и устрашится. Сам уйдет в веч-
ную погибель, как и Иуда. Но все эти наветы лукавого и лжеучения в России исчезнут, а будет
Единая Церковь Православная Российская» (прп. Лаврентий Черниговский).

Совсем иную тактику мы наблюдаем в действиях против мусульман. Для их раскола
и уничтожения, как противодействующей планам беззакония силе, избранна совсем другая
стратегия и политика. Но все той же тотальной лжи и военных нападений. Ложь стала воз-
можной именно благодаря полному контролю над средствами информации.

Мало кто в мире сейчас понимает, что терроризм и борьба с ним финансируются
из одного источника. Творцам беззакония необходимо настолько запугать мир мифом тер-
рора, чтобы была полностью принята и оправдана возможность вторжения в любую мусуль-
манскую страну и возможность нанесения ударов, в том числе и ядерных по любой цели.
Министр обороны США всерьез обсуждал и настаивал на положительном решении вопроса
о применении межконтинентальных ракет против террористов.

Да кто же эти люди? Кто способен содержать вождей террористов? Кто может вкла-
дывать огромные деньги на подготовку армии самоубийц на машинах со взрывчаткой?
Кто будет вкладывать свои десятки и сотни миллионов в столь безнадежное предприятие,
не сулящее ни славы, ни власти, ни памяти?

Только те, читатель, кто, желая сломать существующий мировой порядок, оказался
способен взорвать башни-близнецы в Нью-Йорке 11 сентября.

Только это совсем не мусульмане-смертники. Они приняли в этом участие, но только
как статисты, исполнявшие лишь две роли из многих.

Агенты израильской разведки жили через стенку от террористов-самоубийц. И поки-
нули территорию США сразу, как только они отправились захватывать два самолета. Один
из них упал, не долетев до АЭС, второй врезался в одну из башен. Во вторую был направлен
стратегический бомбардировщик. На «Боинг» он немного похож, но не более.
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На западную сторону здания Пентагона организаторы даже самолета пожалели,
и в него врезался беспилотный самолет-разведчик ВВС США. Не думайте, что это мои
домыслы. Это все есть на видео- и фотосъемках очевидцев и снимках мест трагедии.
Но самым циничным явилось то, что в обеих башнях-близнецах хранилища золота оказа-
лись совершенно пусты.

Тонны золота были вывезены перед 11-м сентября из подвалов башен-близнецов.
А после 11-го сентября и подготовки общественного сознания к необходимости военного
вмешательства в дела любого мусульманского государства у творцов беззакония руки были
развязаны, и последовало нападение на Афганистан. Затем под вымышленным предлогом
наличия оружия массового уничтожения был захвачен Ирак. Скоро мы увидим нападение
на Иран.

Творцы этой политики не могут допустить создания ядерного оружия в мусульман-
ском государстве. До начала этой новой кровавой трагедии, скорее всего, осталось считан-
ное время.

В общем, война в Афганистане стоила 70 миллиардов долларов, на войну в Ираке уже
потрачено 100 миллиардов, а впереди еще более грандиозные вложения в военную кампа-
нию против Ирана.

Правительство США, управляемое хасидами, исповедывающими Талмуд, поставило
на исполнение их планов бюджет и армию своей страны.

Цель одна: под прикрытием средств массовой информации сломать единое сопротив-
ление мусульманских государств.

Тот самый ужасный террорист, глава «Аль-Каиды», появляется на экранах именно в то
время, когда президенту США или Израиля он необходим для оправдания их безумных пла-
нов.

Страна, истратившая за пять лет 200 миллиардов долларов на войну с «террором»,
оказалась неспособной выследить и уничтожить одного пожилого человека.

Ложь и обман уже легли на этот мир непроницаемо.
Народ современного Израиля, которому служат секты и Рим, и ныне жесток, и сей-

час на наших глазах под предлогом похищения двух израильтян-сержантов разнес в кло-
чья целую страну. Бомбы для этого и горючее для авиации исправно подвозили аме-
риканцы. Давайте посмотрим на работу, проведенную по организации этого конфликта.
До этого в Ливане находились сирийские войска, при которых нападение было невозмож-
ным. Но в Бейруте неожиданно появился и очень быстро набрал популярность политик, тре-
бующий национальной независимости и выведения сирийских войск с территории Ливана.
На пике этой популярности его и взорвали. Взорвали столь основательно, что таких мощных
взрывов при покушениях даже и не припомнить.

Средства массовой информации во всем мире дружно обвинили в этом сирийские
спецслужбы, и Сирии ничего не оставалось, как вывести свои войска. После чего Израилю
нужно было дождаться событий, которые могли бы стать причиной войны. Такие поводы
с нападением на блок-посты «Хизболла» дает каждый год. Но наступило время, которое
предварительно хорошо подготовили, и Ливан стерли с лица Земли.

Для жителей Украины, Грузии, Белоруссии военные конфликты невозможны, и отвер-
жение их от православной и славянской основы пытались провести иными способами.
Деньги для этого выделяются из тех же неиссякаемых источников. К счастью для нас, анти-
христы оказались не ко времени и слишком ничтожны, чтобы до основания сотрясти Апо-
стольскую Церковь и разрушить славянские государства. На этот раз не получилось.

К счастью, у наших пастырей и у православного народа сердце и разум в трезвении
и в порядке.
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Мечты сатаны – экуменизм (это синтез всех вер и богов). Последний штрих к нынеш-
нему ослеплению. Уже сотни лет сатана сводит всех людей и все религии в одну. Ему это
надо, чтобы все религии и народы приняли антихриста как мессию и царя. Именно ему,
сатане, крайне необходимо, чтобы в одном храме молились католик, буддист, баптист,
мусульманин и индуист. В такой храм хозяином войдет антихрист. Так вот, уже все не про-
тив, и папа (такие речи он уже ведет), и пастыри протестантов, и пресвитеры иеговистов,
и буддисты, и харизматы, и знакомый нам киевский негр-проповедник неведомо какого бога,
и киевский ересиарх Филарет. Берегут истину и слова Господа только православные, кото-
рые не будут, как и во времена мученичества, с остальными молиться чужим богам. С ними
даже молиться нельзя.

Пока не согласны с экуменизмом и мусульмане, чтобы вы, читатель, знали, как грозный
Создатель и Судья относится к экуменизму, я вам расскажу следующее.

Несколько лет назад, читая Ветхий Завет, я остановился на пророчестве о том,
что в День Гнева Бог обещает уничтожить вершину одной малоизвестной горы в Израиле
и тех, кто на ней. Тогда я не смог понять, чем эта неизвестная в истории человечества гора
вызвала гнев Божий и что за люди будут на ней истреблены. Поскольку у Господа Бога
ни одно слово не проходит и не говорится всуе, я это запомнил, хотя понять тогда и не сумел.
Каково же было мое изумление, когда в конце 2005-го года я второй раз в жизни услышал имя
этой горы. Это было во время показа примечательных мест в Израиле. На вершине этой горы
экуменисты на неведомые деньги построили храм, и все больше и больше людей собирается
на вершине этой горы в новом храме молиться своему богу. Не нашему Господу Иисусу
Христу, а именно своему. Многие их молитвы начинаются словами: «Боже, если ты есть».

С сожалением Бог предсказывает: «…Отвергнется жертва мне и возлияние и на святи-
лище жертва запустения».

Похоже, что глава нашего государства тоже не против сливаться в общей молитве
с негром, сектантом, неопятидесятником и со свидетелями Иеговы. Во всяком случае,
на освящении президентства все представители были налицо.

Умение договариваться обо всем и со всеми присуще народу, распявшему Господа, и их
духовным ученикам.

Отличает их и особая ненависть к Святой Соборной и Апостольской Православной
Церкви. То, что в сектах и самочинных церквях рассказывают о священниках, святых мощах
и иконах, – клевета всегда.

Вот вам, читатель, истории из моей жизни за этот год.
Звонок.
– Помогите мне.
– Чем?
– У меня из кишечника, ушей, рта лезут волосы.
– Вы не ошибаетесь?
– Нет. Я уже в шести центрах была. И керосин, и болиголов пила. Ничего не помогает.
– Вы страдаете от колдовства, но причина – какой-то тяжкий грех. Вам нужно вчистую

исповедаться и причаститься. И исправив жизнь, ходить в церковь, читать псалмы, которые
защитят вас от колдовства.

– У нас своя церковь. Мы иконам не поклоняемся, так как…
И женщина подробно, хорошо поставленным голосом рассказывает хулу на святые

иконы, делая даже краткий исторический обзор, используя истинное имя православного
императора (Константина).

Я эти события знаю, но только в исторической правде без передергиваний и искаже-
ний. Объясняю, что ее научили лжи, повторяя которую, она совершает тяжкий грех, за что
и осталась беззащитна перед чьей-то злой волей и колдовством.
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Знаете, что она мне ответила? Она заново, как автомат, заученно повторила все, слово
в слово. Я ее еще раз заверил, что с людьми, хулящими святые иконы, еще и не то бывает.
И посоветовал, раз раскаяться она не хочет, обратиться за помощью к тем, кто ее этой мер-
зости научил.

Еще один звонок.
– Я бы хотела, чтобы вы мне помогли.
– Чем? Что с вами?
– У меня опухоль в прямой кишке. Я лечусь так, как вы написали в книге. Выполнила

три схемы. Из меня постоянно идут черви. И сейчас тоже. (Дает подробное описание того,
что из нее выходит).

Количество и виды превышают всякое разумение и приводят к выводу, что причина
столь тяжких поражений лежит именно в ее жизни, причем духовной.

Черви ее заживо съедают, но при этом она еще жива и на ногах. Но вот только действия
этой женщины неразумны настолько, что видно чужое воздействие.

Объясняю (буквально!), что ей следует бежать в Церковь и исповедовать грехи.
– У нас своя церковь. Живого бога… У нас все свое…
И позволяет себе похулить Таинства.
– Чем же я смогу вам помочь? Я уже сказал, что вам надо делать, а затем еще и лечиться.

Вы мне не верите? Неужели вам не ясно, что черви людей без причины не едят? И медики,
и «живой бог» не смогли вам помочь. Вы хоть задумайтесь над этим.

У свидетелей Иеговы другая история на вооружении. О злом православном батюшке,
который отказался отпевать свою жену. Звучит она у них на собраниях и в уличной агита-
ции уже лет двадцать. По мне, даже если предположить, что такое действительно когда-то
случилось и этот недобрый священник реальный человек, можно было бы его и простить.
Всю жизнь он отпускал грехи людям. Давайте и мы ему отпустим. Наверное, уж Господь
давно вразумил своего служителя и он покаялся.

Только этого, читатель, не будет. Не оставят эту историю рассказывать и не простят
свидетели Иеговы священника. Их бог не учит прощать. На нашей с вами земле идет сейчас
настоящая война. Именно за души наши.

Должен написать все, что должен знать каждый человек потому, что страна наша
в страшной беде, как и ее несчастные жители. Ненависть и расколы всевают в нас инозем-
ные лжепастыри и правители. Страна не вылечится, пока люди не вылечат сердца и души.
Секты еще многих успеют погубить.

Зная слова Господа Бога: «чтобы те, кто Его любит и боится, не оставались в неведе-
нии, Он объявляет им Свою волю и будущие события через пророков», мы у наших Свя-
тых Отцов узнаем, что ждет нас. Ведь это мы живем в последние времена перед Страшным
Судом. И жить нам надо вдвойне рассудительнее и осторожнее. Это не мои слова, это – слова
апостола: «Вам надлежит быть осторожными».

Возвращаемся к пророчествам. «Злодеяния же, которые будут творить люди, превзой-
дут злодеяния современных потопу людей. У всех разговор будет только о зле и намерения
только злые, соизволение только злое, сотоварищество только на злодеяния, у всех только
злые мысли, всеобщее злое притеснение, всеобщее злое обособление, всеобщее злое разъ-
единение. При этом делатель зла будет думать, что спасается» (Преп. Нил Афонский Миро-
точивый).

Прочитав эти страницы, вы, читатель, надеюсь, уже понимаете, что мы живем в цар-
стве лжи и зла, как и предупреждали нас Святые Отцы.

Они писали о нас, что именно мы, верующие в Бога и устоявшие в этой вере до смерти,
будем причисляться к мученикам, так как окружать нас будут убийцы, воры, блудники, пре-
любодеи, хищники и разбойники, и сама чистая и честная жизнь будет отнесена к опасному
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душевному помешательству в мире лжи и обмана. К концу времен по предсказаниям Свя-
тых Отцов многие архиреи Православной Церкви онечестивятся и даже не будут веровать
в догмат воскресения Господа нашего.

И предупреждают нас, что судьей им будет Грозный Бог.
Время, в котором мы живем, настолько страшное, что многие святые, жившие прежде

нас, в молитвах своих славили и благодарили Бога, что Он привел их жить на Землю в их
время, а не в наше. Прочитайте, что в пророчествах написано о нашем времени: «Тогда будут
иметь злато сокровищественное и говорить, что не имеют. Тогда будут иметь злато в росте,
будут возвращать рост на рост, будут просить милостыни, чтобы живопитаться, будут пла-
кать, что нечего есть. Цель же будет собрание капитала, чтобы стяжать больше имущества.
Поскольку будет умножаться корыстолюбие, будут умножаться и бедствия в миру» (Преп.
Нил Афонский Мироточивый).

Узнаете, читатель, наших царей, президентов, премьеров, депутатов и политиков?
Помните их декларации о доходах?

Ну? Узнаете? Да, это же наш парламент! Наше правительство и наша страна!
А немного времени – и везде так будет. Понимаете, по всей Земле!

Обратите внимание. Внешне они все напоказ крестятся. Они все в храм ездят, правда,
только на «Мерседесах». Все они молятся. Все как один уверяют, что спасают страну
и народ. Молятся, правда, у ересиарха, и весь народ из-за них притеснен и разъединен.

Теперь не будем ломать голову, откуда в Украине и в мире бедствия и кто их причиняет.
Читаем дальше…
«К середине 20-го столетия народ (Земли) начнет становиться неузнаваемым. Когда

время будет приближаться к пришествию антихриста, разум людей помрачится от страстей
плотских, и все более будут усиливаться несчастия и беззакония. Мир тогда станет неузнава-
емым, изменится облик людей и нельзя будет ясно различить мужчин от женщин, благодаря
бесстыдству в одежде и форме волос головы. Эти люди одичают и будут жестокими, подобно
зверям. Не будет уважения к родителям и старшим, любовь исчезнет. Пастыри же христиан-
ские станут мужьями тщеславными, совершенно не отличающими правого от левого. Тогда
нравы и предания христиан и Церкви изменятся. Скромность и целомудрие у людей исчез-
нут, и будут царить блуд и распущенность. Ложь и сребролюбие достигнут высшего предела,
и горе накопляющим сокровища. Блуд, прелюбодеяния, мужеложство, тайные дела, кража
и убийство станут господствовать в обществе» (Преп. Нил Афонский Мироточивый).

Ну что, читатель, узнаем свои страсти и себя, и детей своих, бритых, в мужских шта-
нах, с бусами и кольцами в носу, губах, ушах, пупках, с татуировками на срамных местах.
И о пастырях церквей знал Господь Бог. Нынешние христиане (кроме православных) веруют
уже не в Слово Божье, а в заблуждения и слова своих новых пастырей. Поговорите с сек-
тантами-пятидесятниками, адвентистами, евангелистами, свидетелями Иеговы. Все зовутся
христианами, но все ждут событий совсем разных. Свидетели Иеговы – наступления тыся-
челетнего царства Христа («они-то и встретят яко Христа сына сатаны антихриста и покло-
нятся ему»), другие – слияния всех религий и Страшного Суда, третьи – просто Суда и т. д.
и т. п. Голова кругом идет. И никто из них не понимает, что само Писание, Ветхий и Новый
Заветы они имеют возможность держать в руках и читать в неискаженном виде только
потому, что его почти 2000 лет сохраняет и бережет Православная Святая, Соборная и Апо-
стольская Церковь. Сохраняет, воюя с сатаной и сберегая от малейшего искажения Слова
Бога нашего Иисуса Христа. Всякий человек, посягающий изменить хоть слово в Святом
Писании, сразу предавался анафеме – церковному проклятию с отлучением. И до покаяния
в Церкви прийти к Богу и спасти свою душу, он не мог.

Читаем далее: «Многозаботливость будет помрачать чувства человека, делать нечув-
ствительным ко спасению своему, чтобы он от множества плотских забот не мог ощущать
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спасения. То есть люди не будут ощущать ни желания вечной будущей жизни, ни страха
вечного осуждения».

«Ей пребудет спасение и не отнимется до конца мира» (Преп. Нил Мироточивый).
Вот они, главные слова: «И тогда будет спасение».
Читаем пророчества дальше: «Поскольку же станут прибиваться к людям злые дела,

постольку будут находить на них бедствия. Люди же чем больше будут находить на них
бедствий, тем больше будут возделывать зла». То есть вместо того, чтобы каяться, будут
безумно озлобляться на Бога и отвергать Закон.

Так порадуемся, что есть у нас возможность спасти свою душу до конца мира, после
чего узнаем, какие события ждут нас в эти и следующие годы.

Еще читая пророчества Ветхого Завета, довелось мне узнать о восьми царях в послед-
ние времена.

Это – наша «большая восьмерка». Главы этих стран встречаются ежегодно. О них напи-
сано, что четверо из них останутся, двое погибнут и двое будут до конца (скорее всего име-
ется ввиду мировая война). Смотрите, сколь малое время осталось. Далее ветхозаветный
пророк записал, что к приходу антихриста на Земле останутся три царства, и записал судьбы
этих царей.

Эти пророчества сливаются с новозаветными.
Мы с вами подошли к новому рубежу истории этого мира. В следующие два года

из этого мира исчезнет Америка. Самые большие города будут разрушены, и все свиде-
тельствует о том, что в их числе Нью-Йорк, Вашингтон и Лос-Анджелес. Самый большой
из городов исчезнет за один час.

Недавно мне довелось узнать, что не только православные знают это. И в Америке
люди, изучающие Писание, понимают, что именно их страна упомянута как «молот наро-
дов», из-за чего их озадачивает и беспокоит тот факт, что в истории мира последнего вре-
мени их страна США уже не упоминается. Как несуществующая. Но и у них есть серьезная
уверенность, что в «Откровениях» Иоанна описана гибель Нью-Йорка. Слишком уж точна
духовная характеристика гибели огромного всемирного по блуду города.

Но, как мы понимаем, незадолго до гибели нападение на Иран, всё таки состоится.
В этом мы уже с открытыми пророчествами очами даже своим скудным разумом не ошиба-
емся.

Описание дальнейших событий мы найдем у Святых Отцов. Из них мы узнаем,
что после катастроф в Америке будет война не только с мусульманами, с осадой Иеруса-
лима. Долгая и тяжелая. Будет захвачена и часть Греции и Болгарии, а также часть Иеруса-
лима. Основные события этой войны будут происходить в Палестине и возле Мертвого моря.
Израиль выстоит. Но победа будет совершена не Израилем и не греческим царем. В проро-
чествах говорится, что, напавшие на Иерусалим, будут поражены архангелом Божьим.

Св. Паисий Святогорец говорил, что сегодня читать пророчества, как читать газету.
Вот его слова: «Русские займут Турцию и та исчезнет с карты… Средний Восток станет
ареной войн, в которых примут участие русские. Прольется много крови, и даже китайцы
перейдут реку Евфрат, имея 200-миллионную армию, и дойдут до Иерусалима. Характер-
ной приметой этого времени будет разрушение в Израиле мечети Омара, т. к. разрушение
ее будет означать начало работ по воссозданию храма Соломона5, который был построен
на этом месте. В Константинополе произойдет великая война между русскими и европей-
цами, и прольется много крови. Греция не будет играть главенствующей роли в этой войне,
но ей отдадут Константинополь, т. к. не найдется лучшего решения. С Грецией договорятся,

5 Пророчества говорят нам, что именно в этом воссозданом иудеями храме сядет антихрист, выдавая себя за сына Божия.
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но на нее будут давить трудные обстоятельства. Греция не успеет туда подойти, как город ей
будет отдан… В Палестине семь лет будут жечь палки6» (Иезекииль, 39, 9-10).

«Евреи будут иметь силу и помощь европейского руководства, обнаглеют и проявят
себя с бесстыдством и гордостью и постараются управлять Европой. Тогда две трети евреев
станут христианами». Война будет длиться два с половиной года» (Св. Паисий Святогорец).

Мусульмане будут разбиты, и греческий царь победителем войдет в Иерусалим.
С этого события Иерусалим станет столицей мира. И сформируется новый мировой поря-
док. Да, согласно пророчествам, останутся три больших царства. Сейчас эти события еще
в тумане будущего времени, но оно не совсем закрыто нам.

Одна треть мусульман погибнет в этой войне. Треть уйдет в Азию и треть примет хри-
стианство, и останется жить в своих землях.

В пророчествах святых разных времен и народов Нового Завета ясно говорится,
что одним из этих царств будет огромное славянское православное государство, где не будет
ни единой секты, а будет только вера Православная.

Это – одно из трех царств. Вторым, видимо, окажется нынешняя Еврозона. Третьим,
без сомнений, будет объединенный Китай и Индия, каким бы страшным сейчас нам это
не казалось. Впрочем, здесь можно ошибиться, так как пророчества не уточняют это, назы-
вая упомянутые две страны народами Гога и Магога и описывая их совместные действия
в будущих событиях.

Далее человечество и мир ждут десять с половиною лет. В эти годы китайцы захва-
тят славянские земли до Урала. Не войной, а своим перевесом в численности. В китайских
учебниках сибирские земли уже определяются как извечно китайские. Будут брать в жены
русских женщин, осваивать землю.

Утонет Япония и, видимо, Англия.
Катастрофы и бедствия, вспомним, будут находить на них. И чем больше бедствий,

тем более будут люди возделывать зла.
Чтобы понять, как в наше время злые дела и ложь влияют на судьбы народа (даже

одного небольшого), стоит посмотреть на маленькую Грузию. С тех пор как в президен-
тах Грузии появился незаконно захвативший власть ученик американского госдепартамента,
сама природа ополчилась на этот, ставший за деньги воинственным, народ. Последние два
года наводнения и бедствия преследуют эту страну. Сейчас они не могут справиться с гусе-
ницами, поразившими полстраны. Все это ответ Господа Бога на желание их нового царя
устроить кровавую бойню среди православных народов Осетии, Абхазии и Грузии. Этой осе-
нью несчастную Грузию снова заливали дожди, смывающие плодородную землю. Не видно
покаяния, а значит, бедствий хватит.

Большие города во многих местах Земли станут невыносимы для жизни и превратятся
в каменные гробы без воды, света и тепла. Как это будет, мы уже видели после затопления
в Новом Орлеане. Будут падать самолеты и взрываться хранилища всяких техногенных про-
дуктов и отходов. Дорожать будут именно предметы первой необходимости и пища, а пред-
меты роскоши, наоборот, дешеветь.

Потом будет страшная мировая война, после которой опять после немногих войн среди
десяти царей человечество выберет себе единого царя – антихриста. Видимо, тоже на какой-
то площади опять будут кричать люди и последний сын погибели будет им обещать мир,
безопасность, сытую жизнь и демократию.

Воевать будут именно три царства. А где пройдет война, там люди жить уже не будут.
В мировой войне погибнет более трети человечества. Она будет столь ужасна, что описывать

6 Палки – это остатки оружия китайской армии, которая придет с Востока под стены Иерусалима.
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ее, повторяя пророчества, я не берусь. Это будет то самое последнее всемирное потрясение,
которое даст возможность завершить тайну мудрецов народа, когда-то распявшего Слово
Божие.

Тот, кого они приведут миру в качестве царя, будет рожден тайной блудницей и будет
он красив и любезен. И будет соблазнять и прельщать людей. И обещать многое желаемое
людьми. В него войдет сам сатана, и он совершит многие чудеса, и будет низводить огонь
с Неба. Как подобие того огня, который сходит уж тысячу лет на Пасху в Иерусалиме на гроб
Господень по молитве Православного патриарха. Он будет мнимо передвигать горы и ост-
рова, и нам оставлены Святыми Отцами предупреждения, что им соблазнятся даже избран-
ные Божии, если это возможно.

Даже видеть его будет опасно и соблазнительно. Противление антихристу – это всегда
не работа разума, но работа сердца и души человека. Поэтому у нас есть предупреждения
о том, что те, кто в эти последние годы не укрепится в вере и в таинствах, не научится еже-
дневно молиться, будет неизбежно соблазнен.

На службу антихристу будет поставлена объединенная мощь не только людей, служа-
щих в армии и полиции, но и сил Тьмы.

В то время необыкновенно усилится контроль за доходами, имуществом и самой жиз-
нью человека и его семьи. И те, кто откажется принять начертания антихриста на правую
руку или чело, будет лишен всего имущества, денег, еды и работы.

Будут работать устройства, названные в пророчествах «иконами зверя», и каждый отка-
завшийся им поклониться, будет умерщвлён.

Православных христиан будут убивать по всей земле. Убивать за отказ принять начер-
тание на руку или чело, за отказ поклоняться ничтожному. На нашей земле будут лишать
имущества, высылать и мучать.

Повторяю, убивать, мучать и высылать будут, как и в первые века мученичества, только
православных.

Ничтожному поклонятся и буддисты, и мусульмане, и сектанты, и баптисты, потому
что у двух первых есть пророчества о приходе Будды матрейи и махди. А последние примут
его за новоявленного Христа.

Принятие людьми себе царем сына погибели будет означать полный отказ людей
от Бога и с этих пор бедствия станут ужасными. Пропадет часть морских вод, пересохнут
реки, золото и серебро как ненужное будет лежать на улицах. И люди, принявшие печать,
приступят к антихристу с просьбой отворить небо и дать им еду и воду.

Он не даст людям ничего. Более всего будут страдать те, кто принял начертание, при-
знав антихриста своим царем. В них пробудится ненасытная потребность в пище, и они,
угнетаемые этой страстью, станут более походить на демонов, нежели на людей.

Чего же ждать нам на наших землях?
В пророчествах есть радостные слова: «Славяне же, любимые Богом за то, что до конца

сохраняют истинную веру в Господа Иисуса Христа, совершенно отвергнут антихриста
и не признают его мессией и за это удостоятся великого благословения Божия».

С прискорбием узнаем, что в те страшные дни другой Божий народ, евреи, все уедут
из славянского государства России встречать антихриста.

Земли славян наименее пострадают за те семь лет, во время которых на Земле будет
требовать себе поклонения антихрист. Получим мы эту милость от Бога за то, что не семь,
а семьдесят лет земля наша страдала от коммунистов и революции.

Впрочем, опять страдает. Страдают сразу два православных народа – украинский и гру-
зинский. В Грузии еще тяжелее, там местный царь объявил себя не более и не менее,
как царем Давидом, который когда-то объединил земли Грузии и уже позволил себе пере-
ставить памятник святому царю Давиду. Святой царь лицом был обращен на восток, ожидая
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пришествия Царя Небесного, которого любил. Нынешний царь заставил мертвого Давида
смотреть на запад – туда, где тот, кому он поклоняется.

Нынешние цари ведут нас, христиан, в НАТО, в объединенную Европу, а будущий
антихрист поведет прямо в ад.

Нет ничего более безнадежного для правителя и человека, чем идти против воли
Божьей, да еще вести страну, куда приказали те, кто воли Бога не знает. И Америки не будет,
и слуги ее получат у Бога позорный конец.

И из евреев не все поклонятся антихристу. Многие, зная, что их предки не приняли
Христа за мессию и распяли его, будут зорко вглядываться в дела, а не в слова антихри-
ста, зная Писания и сверяясь с ними. Не обманут их и чудеса, которые он будет творить,
хотя в пророчествах сказано, что чудеса эти смутят и иных избранных, если это возможно.
Вот этот остаток евреев спасется весь. Бог даст им разум. Его будет иметь каждый из нас,
кто эти годы будет молиться, соблюдать Закон Божий и укрепляться таинствами Церкви.

После гибели антихриста будет Страшный Суд Божий. Все время от гибели беззакон-
ного, выдававшего себя за Бога, и до самого Суда на небе в течение сорока пяти дней будет
сиять Крест (это будет последнее время для покаяния).

Но даже во времена антихриста Бог не оставит людей. С небес будут посланы два про-
рока, имеющие власть затворять небо и превращать воду в кровь. Они на улицах Иерусалима
будут обличать беззакония и будут убиты антихристом. Гибель антихриста и самого сатаны
произойдет через три с половиной года после его воцарения.

К тому времени дни необычайно сократятся, год будет проходить как месяц, месяц
как неделя, неделя как день. Иначе никто бы не выжил, столь мрачно будет его царство.

Все христиане, живущие до нас, знали все, что вы прочитали о судьбах мира. В наши
времена предания Святых Отцов, Деяния апостолов читают и знают в точности немногие
из людей и даже из христиан.

Об этом мы тоже предупреждены. Христианин, чтобы в наши времена укрепиться
в вере, должен читать предания Святых Отцов, Деяния апостолов и Новый Завет и укреп-
ляться в таинствах Церкви и молитвах.

Один из Святых последнего времени Паисий Святогорец оставил нам утешения.
Он говорил: «Чего вам, не принявшим печати, бояться антихриста и голода? Вы навыкшие
за эти годы посту и молитве, обойдетесь маслинами и коркой хлеба. Настоящие бедствия
ждут тех, кто примет печать антихриста».

Все христиане, желающие более подробно ознакомиться с грядущими событиями,
могут узнать их из святоотеческих преданий и записей, оставленных нам из слов Святых
Отцов последних времен: Серафима Саровского, Серафима Вырицкого, Лаврентия Черни-
говского, Зосимы Святогорского, Паисия Святогорца.

Думаю, узнав будущие события, которые нам объявил Господь Бог через своих проро-
ков, люди поймут, сколь далеко от спасения увели их проповедники лжи в сектах и само-
чинных церквях.

Нетрудно понять, кому ты будешь работать – Богу или сатане, помогая государству
Израиль в его злых делах.

Иеросхимонаха Серафима Вырицкого, которому был дан Божий дар пророчествовать
о судьбах мира, духовный сын спросил о будущем нашей Родины.

Он ответил: «Наступит такое время, когда будет в России духовный расцвет. Откро-
ются многие храмы и монастыри, даже иноверцы будут к нам приезжать креститься… Но это
ненадолго – лет на пятнадцать, потом придет антихрист… Как свеча перед тем, как погас-
нуть, ярко вспыхивает, озарится все последним светом, так и жизнь Церкви. И это время
близко».
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Соблазны, страх, отчаянье, малодушие будут умножаться и нарастать. «Тогда будут
предавать вас на мучения и убивать вас; и будете ненавидимы всеми народами за имя Мое;
и тогда соблазнятся многие, и друг друга будут предавать, и возненавидят друг друга; и мно-
гие лжепророки восстанут и прельстят многих; и по причине умножения беззакония во мно-
гих охладеет любовь; претерпевший же до конца спасется». (Мф. 24, 9-13)
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О пользе контрастных процедур

(«Мне довелось идти по этому пути первому…»)
 

Уважаемый читатель! Первая книга была написана для больных, имеющих опухоли так
называемой второй стадии. Без прорастаний и метастазирования. Определяются они в меж-
дународной классификации Т2, то есть не более 20 мм.

В практике такие опухоли, конечно же, являются «розовой мечтой» и для больных,
и для онкологов.

В 99 % случаев во время лечения всегда выявляется 1-2-3-4 опухолевых (крупных
до 2 см) узла, диагностировать которые врачи не смогли.

Несмотря на подобные осложнения, методика первой книги не редко позволяет спра-
виться и с ними.

Очень хорошо восстанавливаются больные, у которых крупные опухоли были удалены
и после операции они отказались от химиотерапии и облучения. У таких восстановление
по схемам приводит к выбросам в операционном поле (сыпь, зуд, гнойничковые высыпания)
и изредка к воспалениям метастазов в рядом расположенных лимфоузлах.

Методики первой книги не позволяют самостоятельно излечиться больным, имеющим
большие (от 5 до 10 см) или ряд больших опухолей (от 3 до 10 см), сильно отравленным
и жестоко облученным.

Связано это с самими принципами лечения. Отторжение опухоли (криз) есть не что
иное, как разрушение связи опухоли с центральной нервной системой и сердечно-сосу-
дистой. Перед кризом опухоль всегда немного кровит (обрываются питающие ее сосуды)
и затем происходит отторжение. Проявляющееся в виде сосудисто-эндокринный криза,
сопровождающегося спутанным сознанием. Понятно, что опухоли больших размеров более
сложны по составу, неоднородны и при разрушении исключительно токсичны. Всегда с про-
растаниями в сосуды и ткани рядом расположенных органов.

Методика первой книги не способна справиться с опухолями больших размеров.
Не забудем, что порочны не методы и схемы первой книги. Речь идет только о запре-

дельных раковых поражениях и столь же тяжелых отравлениях и облучениях.
Играет немаловажную роль еще один фактор. В том случае, если опухоль в организме

больного существовала несколько лет, то на восстановления сердечно-сосудистой и лим-
фатической системы необходимы более выверенные и мощные методы восстановления.
При наличии больших опухолей (более 2–4 см) обязательно проводить подавление активной
опухоли.

Так же ясно, что воспалительный процесс вокруг большой опухоли (или нескольких)
требует от больного куда более сил и здоровья. Наблюдая восстановление людей после опе-
раций (только лишь), я пришел к выводу, что в этом случае союз ортодоксальной медицины,
схем из книги и макробиотического питания возможен и будет в случае грамотной опера-
ции благотворен для больного (только не в случаях рака желудка, поджелудочной, печени
и 12-перстной кишки). Легко и просто восстановились женщины с удаленными опухолями
молочной железы без тотального удаления лимфоузлов, легких, кишечника (без нарушения
клапанов, даже с учетом того, что некоторых из них успели по 2–3 раза облучить или прохи-
мичить). Хотя хватало (да, что там хватало – повальное бедствие просто!) больных, которых
оперировали не хирурги, а мясники. Столь бездумно и безграмотно проводились операции.

Появилась в нашей стране еще одна беда. Беда эта называется медицинское страхова-
ние. Здравая в целом идея, вместо блага, стала приносить больным много вреда. Сама идея
здесь ни при чем.



Е.  Лебедев.  «Давайте лечить все!»

53

При наличии страховки медики стремятся выработать ее всю. Больному выписыва-
ется уйма лекарств, по поводу и без повода, назначаются операции в которых нет нужды.
Больному, не имеющему рассуждения и здравого смысла, не обладающему познаниями
в анатомии, физиологии и запуганному описаниями страшных болезней, трудно сообразить,
что удаление отдельных органов никогда не приведет к выздоровлению организма в целом.

Пишу по памяти события, связанные со страховой медициной в последние шесть меся-
цев.

1. Больному провели операцию по удалению желчного пузыря в состоянии острого
гепатита. Затем за одну неделю оформили ему I группу инвалидности и выписали из слав-
ного города Запорожья умирать домой.

2. Жестко настаивают на удалении камня в желчном пузыре у больной, которую шесть
месяцев назад отправили домой умирать с водянкой (вирусный гепатит) при еще не полно-
стью восстановленной печени и желчном (еще утолщены стенки).

3. Больного с циррозом печени и водянкой отправляют на операцию по удалению жид-
костной кисты в поджелудочной железе.

4. Несколько операций с полным удалением щитовидной железы, после чего такие
люди испытывают жуткие муки.

В наше время надо очень взвешенно относиться к вмешательству в свой организм
и менее всего доверять рекламе и людям, которые за результаты своей работы не отвечают.

Восстанавливая свое здоровье питанием и схемами из первой книги, вы жизнью и здо-
ровьем не рискуете. Травы идут в половинных дозировках, и если вы не имеете смертельных
поражений и отравлений, то навредить себе не сможете, даже если многое перепутаете.

За два года отмечено только шесть неприятных случаев. Это – одно пожелтение от мор-
ковного сока, одна передозировка окиси магния (больной просто ослабел) и четыре сов-
мещения трех схем сразу (больные желали ускорить выздоровление совмещением схем
или добавлением к ним болиголова и аконита, что самими схемами кроме отдельных слу-
чаев не предусмотрено).

Все недостатки лечения схемами исправляют овощные соки и питание, которое и явля-
ется самым мощным из предложенных лечебных факторов.

Вот этой второй книгой мы дополним возможности первой и положим в основу лече-
ния тяжелых и отравленных онкобольных новые, не менее мощные дополнительные методы
восстановления здоровья. Они столь же просты и не требуют огромных средств и приобре-
тений. Зато имеют столь же строгие правила, как и схемы лечения.

Начнем по порядку – контрастные воздушные процедуры.
Впервые схемы контрастных воздушных и водных процедур были описаны в книге

М. Гогулан «Попрощайтесь с болезнями».
К чести автора, схемы эти изложены предельно ясно и четко. А дальше…
А дальше произошло вот что. Большинство больных и врачи медицинских центров,

в которых пытались лечить рак, сделали акцент именно на контрастных водных процедурах.
Тем более что в нашей стране, и в частности в Киеве, лекари довольно успешно практико-
вали погружение онкобольных в ледяную воду в зимнюю пору. В этом случае гипотерми-
ческий стресс позволял организму создать вокруг опухоли очаг воспаления с температурой
выше 40°. Такая практика существовала и в Одессе. Случаи излечения были редкими из-за
непонимания сути вопроса в целом. Лечили все те же якобы больные клетки, работали с ядо-
витыми травами и сборами, а в Одессе практиковали еще и лечение голодом. Тем не менее,
это продляло больным жизнь.

Очистка кишечника если и проводилась, то любительская, а о поражении онкобольных
гельминтами лекари того времени даже не подозревали.
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Не подозревали они и еще о некоторых вещах. Вирусные поражения вообще не прини-
мались во внимание, диета назначалась не строгая и факт поражения лимфосистемы, кото-
рую без чистого кишечника не восстановить, при назначении гипотермических процедур
не учитывалась.

Больные, пытавшиеся самостоятельно выполнять воздушные процедуры, сочли их
маловажными и переходили к контрастным душам. И, как правило, доводили дело до про-
студ и переохлаждений (тяжелобольному человеку невозможно прогреться до 41–42 ℃
в домашнем душе, да еще в зимнюю пору). Все приходили к выводу, что дело с контраст-
ными процедурами не стоит того, чтобы им длительно заниматься.

Мне повезло в том, что работу японского госпиталя я знал детально и без книги
М. Гогулан. Будучи всю жизнь человеком читающим, делал я это везде, где придется
и в любое время суток. Еще в детстве носил я не книгу к тарелке, а тарелку к книге.

И в памяти моей точно осталось то, что госпиталь на северном острове строили окнами
на море, имея целью проведение именно контрастных-воздушных процедур. Больные начи-
нали выполнять воздушные процедуры буквально с первого дня. Сами воздушные ванны
просты, в них нет ничего сложного.

Больной раздевается до Адама, и выходит в комнату с открытой перед этим фрамугой.
Температура в помещении должна быть равная с внешней (ниже 0 ℃). Самая приемлемая –
от -2° до -8℃, хотя годится и более низкая, но в этом случае цикл приходится сокращать.
Стоит он на соломенной или деревянной площадке, покрытой шерстяным ковриком. Если
из окна веет ветерок (не сквозняк, читатели, а ветерок!), то больной тихонько поворачива-
ется, не позволяя ему переохлаждать одну сторону. Руку он держит именно над кожей в 1–
2 см рядом с опухолью. Если их несколько, то прикрывает по очереди разными руками. Пер-
вый выход на 20 секунд – и сразу назад в постель под ватное одеяло, 1 минуту согрелся –
и опять выход, но уже на 30 секунд, затем опять назад в постель на 1 минуту, затем выход
на 40 секунд и снова назад.

Правила таковы:
1. Очень хорошо должны согреваться ноги, так что на одеяло в ногах следует набросить

еще какое-нибудь утепление.
2. Нельзя согреваться до пота, как только вы почувствовали влагу, сразу встать и снова

на холод.
3. В случае, если вы чувствуете, что не прогрелись за 1 или 1,5–2 минуты, то следует

задержаться под одеялом до согревания.
4. Начинать выходы на холод следует с большой осторожностью и в первый день сде-

лать всего пять выходов до 60 секунд. Затем довести выходы до 80 секунд по продолжи-
тельности и перейти на двойное выполнение (утро-вечер). Тем, у кого есть время, их надо
выполнять 3 раза в день.

5. В случае больших холодов не доводить выходы до 120 секунд (это – полный цикл),
а ограничиться выходами до 90 секунд и не более чем 2 раза в день.

6. Выполнять выходы с пустым желудком и принимать овощные соки за 1 час до про-
цедуры.

Каждый больной, взявшись выполнять эти упражнения, гарантированно продлит себе
жизнь. Попеременное охлаждение и согревание тела включает самую мощную выделитель-
ную систему – кожу. Сокращаясь от холода, капилляры проталкивают в больные органы
и ткани огромное количество активного молекулярного кислорода. В первой книге и в ста-
тьях я уже писал о том, что в случае нормального поступления кислорода в клетки они начи-
нают излучать в ультрафиолетовом диапазоне, и рядом с ними не могут находиться ни боль-
ная клетка, ни инфекции. Они попросту аутолизируются. Кровь и клетки активно очищаются
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от патологических кислот (угольной, мочевой, бензойной и др.), а угарный газ СО, который
нас убивает, присутствуя в безкислородной или слабо насыщенной кислородом среде, окис-
ляется до углекислого СО2 и выводится через кожу. Во время проведения контрастных про-
цедур инфекции в крови и тканях погибают (кроме грибковых) и (главное!) не отравляя нас,
сразу выводятся через кожу в виде гнойной сыпи. В это время кишечник еще не восстанов-
лен и процедуры делают невозможное: очищают кровь и с первых недель лечения разру-
шают опухоли без последствий в виде интоксикации.

И самое главное – подавляется очаг болезни. А именно раковая опухоль, клетки кото-
рой поедают нас именно в закисленных без кислорода (или в случае распада защелоченых
без него же) тканях.

В больного буквально вливается жизнь и выходит смерть. В очень холодные дни тело
больного окружено парами и газами. Это иногда видно и всегда ощутимо из-за водно-газо-
вой прослойки. В нескольких случаях больные начинали процедуры с температурой 40 ℃
и распадом опухоли в терминальном состоянии. После первого цикла выходов температура
сразу на 2–3 часа приходила в норму 36,6 ℃. Спустя несколько дней поднималась только
вечером до 39 ℃.

Важное примечание. Уже лежащим или ослабленным больным особенно отравленным
сразу начинать лечение с выполнения схем 1, 2, 3 не стоит. начинать им надо с питания, соков,
тюбажа, очистки кишечника и воздушных процедур. И только через месяц с интервалами
для восстановления сил по 5–6 дней выполнять по очереди первые три схемы. Во время
лечения по схемам будет слабость и воздушные процедуры можно выполнять один раз в день
утром или поздно вечером в 21.00.

К концу недели больные уже могли сидеть, и к 8-20-му дню их кожа покрывалась
сыпью со страшным зудом. Иной раз их обсыпало так, что чистым оставалось только лицо.
Даже кожа волосистой части головы была в гнойной сыпи.

Поскольку мне довелось их (процедуры) назначать только практически умирающим
людям, да к тому же первого из них почти два года до этого лечили от туберкулеза, а второй
лет двадцать подряд употреблял тяжелые наркотики, то, конечно, первый сброс инфекции
и ядов не возвратил им здоровье, но зато при дал силы, и именно у онкобольного остановил
рост опухолей.

Должен отметить изрядный скепсис родных, которые посчитали само назначение
таких процедур безнадежным и очень опасным делом.

Надо признать, что внешне все так и выглядело. Истощенный больной с температурой
40 ℃ на промерзшей от стужи лоджии с приоткрытой на 4 см оконной рамой должен был
скончаться, по их мнению, от переохлаждения – если не к вечеру, то к концу недели. На улице
в то время было -16 ℃.

Но этого не случилось. Отогревшись 15 минут под ватным одеялом, больной получил
чай с медом и через 40 минут попросил поесть. Температура у него еще часа два была 36,6°.
Через два дня температуры 40° уже не было. На восьмой день его обнесло так, что процедуры
пришлось прервать, а самому больному довелось воочию убедиться, что библейская гниль
его пожирала заживо. Далее из него еще выходили аскариды, цепень и описторхи (схема
№ 2). Лечение было долгим и мучительным, но опасаться за его жизнь уже не приходилось.

С туберкулезником все было немного иначе. У него такой же сыпью накрыло верх-
нюю часть торса, шею и голову, а грибковые инфекции довелось выводить на компрессы
из CUSO4 раз пять. Хотя процедуры он делал тоже с очень высокой температурой и в холод-
ную пору – минус 6 – минус 12 ℃.

Затем мне еще два раза попадались больные, сумевшие их правильно выполнить
и получить нужный результат.
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Одна из них – женщина – сейчас здорова. А мужчина из Киева, уже добившись облег-
чения, желая вылечиться, согласился на две «химии». После второй его занесли домой,
и велели больше не привозить. Рассказ об успехах и процедурах лечащего онколога не заин-
тересовал.

После этих назначенных онкологом «химий» больного парализовало, и восстановить
его не удалось. Умер он очень быстро.

Мне довелось идти по этому пути первому, и мои процедуры начались в не очень удач-
ное время – 20 февраля. К этому времени я успел очистить клизмами кишечник, перейти
на макробиотическое питание и сделать тюбаж.

У меня также появилась сыпь в начале марта, и в связи с потеплением я приступил
к выполнению второй схемы. Отвар овса я вначале не пил, из-за слабости схему прервал и,
восстановившись, выполнил её через неделю.

Впечатлений все равно хватило с избытком. По грехам и жильцы были.
Далее я, как и все мы, начал заниматься ерундой. А именно голоданием без ума.

Бог милостив к людям кающимся, и начавшим молиться, видимо, поэтому я не отправился
в мир иной.

В ноябре опять похолодало, и появилась возможность продолжить контрастные воз-
душные процедуры, но уже получив отпущение грехов. В день я делал по три цикла.
Утром, в обед и вечером. Когда начались морозы, выполнял два цикла утром и вечером,
и не до 120 секунд, а до 100. В декабре начался кожный зуд, мелкие сыпи, и спать мне
всю зиму не пришлось. Но грехи мало оплакать, их еще надо и отработать. Вот и отраба-
тывал терпением. И водил себя на лоджию из последних сил. К марту стало значительно
легче, ушел какой-то металлический налет с кожи, и я впервые в жизни соблюдал, как поло-
жено Страстную неделю, предварив это дело травами (сбором, похожим на четвертую
схему, и затем курсом чистотела). После Пасхи первую опухоль из простаты и выбросило.
Несмотря на то, что болела она зверски, это меня сильно воодушевило в том плане, что дело
уже явно можно довести до выздоровления, и это лишь вопрос времени. Летом я не забыл
повторить вторую схему и, хотя явно ничего не выходило, улучшение она дала снова. Далее
добивал я свои разрастания питанием, травами и прополисом, не оставляя молитву и участ-
вуя в Таинствах Церкви.

Что характерно для контрастных процедур?
То, что добившись первого сброса на кожу, больной перестает умирать. Рост опухоли

подавлен, и с ней можно работать дальше.
Это то самое подавление очага болезни, о необходимости которого писал

В. В. Тищенко.
И самое главное – подавление не столь опасное, как ядами, АСД и т. д. и т. п. Укреплен-

ный больной получает недостижимый другими методами резерв здоровья и времени. При-
чем на макробиотическом питании.

Работа по методу В. В. Тищенко для подавления ракового активного очага одним
или двумя ядами куда более опасна, требует иного питания, и промахи больного зачастую
смертельны.

Методику Тищенко я применял до этого всего трижды, причем из-за нарушения пита-
ния двое из этих больных погибли. Одна начала есть, что попало (в первую очередь –
молоко), а вторая – непокаянная, не пожелавшая молиться, после усыхания и дробления опу-
холи сочла, что я ее долго лечу. Терпения Бог ей не дал. От расторопной «целительницы» она
получила мешок грибов, съев которые, она, по обещанию, должна была исцелиться. Этого
не произошло, и женщина умерла.
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Можно, конечно, и выполняя процедуры причинить себе вред, но не более чем
на четыре дня простуды и постельного режима. Я и сам простыл, перестав закрывать дверь
на лоджию, желая проветрить комнату.

Думаю, что для подавления ракового очага (тяжелого) более 5 см достаточно четырех
месяцев процедур. В случае, если опухоль Т2 (20 мм), то дело кончится отторжением и сбро-
сом из кишечника. Перед этим работа кишечника нарушится, и на коже могут появиться
плоские выпуклые бело-красные пятна и трупный запах изо рта, спутанное сознание и бес-
сонница (менкен-криз). После этого через 2–3 дня, убедившись, что это криз, следует пого-
лодать минимум 5 дней, женщинам – 4. Если есть опыт в воздержании от пищи, то с оди-
ночной опухолью после криза лучше поголодать десять дней.

Больным с метастазированием и несколькими опухолями и даже просто недоста-
точно обследованным голодать нельзя даже после криза!
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Невозможно молиться Богу, ничего о Нем не зная

 
Все молитвословия Православной Церкви наполнены догматическими истинами.
Со стороны человека произнесение этих молитв, прежде всего, есть исповедание –

свидетельство веры, а не только излияние чувств.
Невозможно молиться Богу, ничего не зная о Нем. Познание молитв и произнесение их

и есть богославление. Святые Отцы всегда связывали богословие с молитвой, по их опреде-
лению богослов есть тот, кто молится. Тот, кто молиться не хочет, – отвергает богословие.

Само Таинство покаяния связано с исповедованием и, более того, с испытанием
для человека, которое в результате изменит самого человека.

В переводе с греческого языка слово покаяние означает изменение ума. Покаяться
без знания о том, кому каешься, невозможно. Иначе можно дойти до того, что начнешь
каяться матери-природе или матери-земле и пополнишь собой ряды поклонников Порфирия
Иванова или неоязычников. Постоянно наблюдая за многомесячным лечением онкобольных
и не только онко, отмечаю, что те, кто не захотел молиться во время лечения, остаются соб-
ственно непокаянными полностью. Никаких изменений в их уме и сердце не происходит.

Терпеть пост и боли для них невыносимо, и они неизбежно соблазняются. Если
до начала лечения ими обладали страсти курения или пьянства, то и, начав лечение, оставить
их они не в силах, и болезнь быстро убивает непокаянного грешника.

Молящийся по правилам Православной Церкви неизбежно начинает познавать Гос-
пода Бога и Его волю о Нем. Я сам прохожу этот путь и должен сказать вам, читатели,
что произнесение утренних и вечерних молитв с вниманием ума принесло мне пользу и зна-
ния о вере и о себе не менее, чем чтение святоотеческих преданий.

Мне довелось слышать молитвы и нео-пятидесятников, и харизматов разного толка,
и свидетелей Иеговы, и я свидетельствую вам, читатели: апостольской веры они не знают.
В. В. Тищенко в книге о лечении рака, упомянул о помощи, получаемой больным человеком
в случае, если за него молится церковь (то есть совокупная молитва людей, составляющих
Церковь Божью, умилостивила Господа и Он послал больному помощь). Я и сам знаю много
таких случаев, но в прошлом, когда были и чистые общины баптистов, и общины пятидесят-
ников, исповедавшие апостольскую веру, ничем не отличающуюся от православной. Сейчас
в них вошли лютые волки и, не имея церковных догматов, чина богослужений, благодати,
посылаемой священнослужителям, Таинств Покаяния и Причастия Тела и Крови Господа
нашего Иисуса Христа, они уже превратились в ловушку дьявола, а если еще нет, то падут
в ближайшее время.

Всего 10–15 лет назад Православная Церковь была ослабленной и больной после 74-
х лет сражения с очередным антихристом, но сейчас, она, окрепшая и исцеленная, стала
истинной оградой для желающих исцелить душу и тело с Кровью и Телом Бога внутри.
И если все прошлые годы Церковь была гонима, и каждый человек знал, где и как богоборче-
ская власть посягает на нее, и наблюдал все сражения этой войны, войны антихриста с Цер-
ковью Божьей, то сейчас война эта приняла самый изощренный характер. На пути к позна-
нию Бога, покаянию, причастию, к получению силы для исправления жизни и изменения
ума, очищению от страстей души, сатана расставил свои ловушки-церквушки, где люди
якобы спасаются и очищаются одной верой. Без скорбного пути, которым каждому надлежит
войти в Царство Небесное, без борьбы со страстями в своем сердце, без дел милосердия,
без смирения.

Страшнее всего дело обстоит в небольших городках и поселках. Достаточно укоре-
ниться одному самочинному проповеднику, начавшему собирать деньгами церковную деся-
тину. Ту самую десятину, которую человек должен отдавать Богу вовсе не деньгами, а в духе,
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соблюдая великий пост перед Пасхой, очищая себя от страстей и сопереживая страданиям
Господа, претерпевшего распятие на Кресте за наши с вами грехи. Начавшему проводить
собрания с молитвами от сердца, по его словам, как все население, можно считать, утратило
спасение своей души. Поскольку такой лжепастырь всегда будет воздвигать хулу и клевету
на иконы, священников православной Церкви, Святых Отцов и их нетленные тела, освятив-
шиеся при жизни, Таинства Церкви.

Даже сравнительно честный проповедник, может случайно познав истину, питаясь
от десятины, все равно не пропустит паству к спасению и явится для людей в этом собрании
тем самым лютым волком, расхищающим души, о которых от начала христианства писали
нам Святые Апостолы.

Из людей, слушающих таковых, произносящих хулу на Святых и мощи, никто не знает
о том, что и ученики Господа нашего, и друг его воскресший Лазарь после смерти остались
нетленными. И тела Марии Магдалины, и Иоанна Крестителя, и Апостолов, поверивших
Господу, основавших Святую Православную Церковь, явно освятились и явили нетление.
Читая Евангелие, узнавая евангельские события и людей в этих событиях, человек, знаю-
щий из истории Церкви их дальнейшую жизнь и дела, будет потрясен тем, как вера в Бога
очистила и изменила их.

И хула на святых и их мощи будет звучать для людей знающих историю Церкви Божьей
дико и сатанински богохульно. Слушая выдумки баптистов и свидетелей о полной смерти
человека и воскресении его только на Страшный Суд, читавший историю Церкви чело-
век, не поверит им. Потому, что будет знать, что умерший на четыре дня друг Господа
Лазарь после воскрешения его Иисусом Христом и до второй смерти ни разу не улыбнулся
и не рассмеялся. Веселый друг Господа Лазарь, узнав и увидев, кто встречает душу грешника
по смерти, более на этой земле, в этой жизни не смеялся и не радовался ничему. Утратив
смех, он до второй смерти деятельно спасал свою душу, стал епископом Церкви и пропове-
довал евангельскую истину. Нетленное тело его лежит в основании Православного Храма.

Еще раз повторяю, чтобы и вас не обманули – нетленное тело друга Живого Бога лежит
в основании Православного Храма.

Не молитвенного дома, не церкви свидетелей Иеговы, а Апостольской Православной
Церкви. И при жизни друг Бога Слова, Лазарь, исповедовал и причащал, и рассказывал
людям о том, что после смерти душу грешника истязают демоны и требуют ответа за совер-
шенные непокаянные и неотпущенные грехи. Рассказывал и причащал в Православном
Храме, который стоит от жизни Лазаря до сих пор. Это только одно свидетельство истинной
веры и Церкви.
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